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Se hace la invitación para preguntas y respuestas, no para 

contención, es para aquellas personas que quieren aprender 

realmente Torah. Aquellas personas que han pedido consejo y 

demás, con mucho gusto se les dará según la Biblia. 

 

Saqué  un consenso, amados hermanos nuevecitos y nuevecitas, de 

todo lo que yo pude ver en los comentarios de YouTube, en 

Facebook, inclusive por WhatsApp y por otros medios, saqué un 

consenso de cuáles son las preguntas. 
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¿Cuándo vendrá Yahshua Ha Mashiaj? 

¿Hay una manera de saberlo? 

 

Sí. ¿Cuándo vendrá Yahshua Ha Mashiaj? Vamos a Hechos 3:21. 

Porque esa es una de las preguntas, yo hice un consenso, cientos de 

preguntas igualitas. Y, los bendigo hermanos a todos, nuevecitos. 

Hechos 3:21 dice así: “a quien de cierto es necesario que el cielo 

retenga”. Si en tu Biblia dice ‘reciba’, está mal. Es retenga, ‘leakef’. 

Lo he ministrado. “retenga hasta los tiempos de la restauración de todas 

las cosas, de que habló Elohim por boca de sus santos profetas que han sido 

desde tiempo antiguo.” ¿Cuál es esa época? Esta. Esta es la 

restauración. Por eso tú me ves vestido así. Tomé mi herencia. Mi 

herencia hebrea. Por eso tú estás tomando tu herencia. Ahora, el día 

y la hora nadie lo sabe. solamente el Abba Kadosh lo sabe. Pero, 

¿cuándo vendrá Yahshua Ha Mashiaj? Hasta que estén restauradas 

todas las cosas. ¿Qué? No se guardaba el día de adoración y el día 

de adoración es el Shabat. No se guardaban las fiestas de Yahweh. 

Se guardan las fiestas de Yahweh como esta que es Shavuot y 

Shabat. La gente estaba sin circuncisión física y muchos hermanos, 

miles de miles de miles de hermanos están circuncidados ya porque 

esa es la restauración. Entonces, ¿cuándo vendrá Yahshua Ha 
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Mashiaj? En estos tiempos. Falta muy poco y más con todo lo que 

está pasando. 
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Si la ley ya pasó, ¿por qué la 

predica usted? 

 

La palabra ley aparece varias veces en la Biblia y a veces se refiere 

la ley como la Torah, la Biblia. A veces, aparece la palabra ‘ley’ 

refiriéndose a mandamientos rabínicos. Y, aparece también la 

palabra ‘ley’ refiriéndose a la ley del pecado. Ahora, vamos a ver. 

La pregunta dice, ¿si la ley ya pasó, ¿porqué la predica usted? 

Entonces, vamos a ver, Romanos 3:31. Al buen entendedor pocas 

palabras dice un dicho. “¿Luego por la fe invalidamos la Torah?” 

(Aquí, se está refiriendo a la ley de Dios, a la Torah.) “En ninguna 

manera, sino que confirmamos la Torah.” ¡Halleluyah! O sea, el creer 

en Yahshua Ha Mashiaj como en el caso de Pablo, (Rav Shaul), de 

Pedro, (Kefas), etcétera. Ellos creyeron en Yahshua Ha Mashiaj. 

Pero, no dijeron ya no a la Torah. “¿Luego por la fe invalidamos la 

Torah? En ninguna manera, sino que confirmamos la Torah.” Vamos al 

Salmo 19, es un salmo que habla de la bendita Torah. Es un salmo 

precioso. Salmo 19:7, dice así, “La Torah de Yahweh es perfecta, que 

convierte el alma;” Entonces, lo que es perfecto no necesita ser 

cambiado. “El testimonio de Yahweh es fiel, que hace sabio al sencillo.” 8 

“Los mandamientos de Yahweh son rectos, que alegran el corazón, el 

precepto de Yahweh es puro, que alumbra los ojos.” Porque antes 
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estábamos en tinieblas. 9 “El temor de Yahweh es limpio, que permanece 

para siempre; Los juicios de Yahweh son verdad, todos justos. 10 

Deseables son más que el oro, y más que mucho oro afinado.” Se está 

refiriendo a los mandamientos. Deseables son más que el oro. 

¿Qué? Los mandamientos. Y, oro afinado. “Y dulces más que miel, y 

que la que destila del panal.” Entonces, el verso siete, “La Torah de 

Yahweh es perfecta que convierte el alma.” ¡Halleluyah! Ahora, el 

Salmo 119. Es un salmo que habla de la bendita Torah. La Torah es 

los mandamientos de Dios. Para que se entienda por amor a los 

nuevecitos. Los mandamientos de Yahweh. Por ejemplo, Salmo 

119:10 “Con todo mi corazón te he buscado; No me dejes desviarme de tus 

mandamientos.” (váyanlo subrayando) Verso 18: “Abre mis ojos, y 

miraré las maravillas de tu Torah.” Ahí se está refiriendo a la Torah 

claramente. Verso 21: “Reprendiste a los soberbios, los malditos, que se 

desvían de tus mandamientos.” Tremendo, ¿verdad? Verso 29: “Aparta 

de mi el camino de la mentira, y en tu gran compasión concédeme tu 

Torah.” Fíjense qué hermoso. El verso 33 al 35: “Enséñame, oh 

Yahweh, el camino de tus estatutos, y los guardaré hasta el fin. Dame 

entendimiento, y guardaré tu Torah. Guíame por la senda de tus 

mandamientos, porque en ella tengo mi voluntad.” Bendito es el Abba 

Kadosh. Verso 44: “Guardaré tu Torah siempre, para siempre y 

eternamente.” ¿Te das cuenta? Eternamente. Verso 45: “Y andaré en 

libertad, porque busqué tus mandamientos.” O sea, se es libre. Y 
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conoceréis la verdad y la verdad os hará, ¡eso! libres. Verso 51: “Los 

soberbios se burlaron mucho de mí, mas no me he apartado de tu Torah.” 

Verso 60: “Me apresuré y no me retardé en guardar tus mandamientos”; 

61: “Compañías de impíos me han rodeado, mas no me he olvidado de tu 

Torah.” ¿Se dan cuenta? Verso 67: “Antes que fuera yo humillado, 

descarriado andaba; mas ahora guardo tu palabra.” Verso 70 al 72: “Se 

engrosó el corazón de ellos como sebo, mas yo en tu Torah me he 

regocijado. Bueno me es haber sido humillado, para que aprenda tus 

estatutos.” O sea, tus mandamientos de tu Torah, es lo mismo. 72: 

“Mejor me es la Torah de tu boca que millares de oro y plata.” Tremendo, 

qué hermoso Salmo. Verso 80: “Sea mi corazón íntegro en tus 

estatutos, para que no sea yo avergonzado.” ¡Halleluyah! Es que si uno 

guarda la Torah no será uno avergonzado. 85: “Los soberbios me han 

cavado hoyos; mas no proceden según tu Torah.” ¿Se dan cuenta? Verso 

92: “Si tu Torah no hubiese sido mi delicia, ya en mi aflicción hubiera 

perecido.” ¡Halleluyah! Verso 97: “¡Oh, cuánto amo yo tu Torah! Todo 

el día es ella mi meditación.” Verso 105: “Lámpara es a mis pies tu 

palabra”, o sea tu Torah, “y lumbrera a mi camino.” Porque la palabra 

del Eterno es Yahshua. ¿Se acuerdan? La palabra se hizo carne. 

Verso 109: “Mi vida está de continuo en peligro, mas no me he olvidado 

de tu Torah.” Tremendo, verso 113: “Aborrezco a los hombres 

hipócritas; mas amo tu Torah.” ¿Se dan cuenta? La hipocresía la 

aborrece el Eterno. Verso 136: “Ríos de agua descendieron de mis ojos, 
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porque no guardaban tu Torah.” Tremendo, 142: “Tu justicia es justicia 

eterna, y tu Torah la verdad.” ¡Halleluyah! 150: “Se acercaron a la 

maldad los que me persiguen; se alejaron de tu Torah.” 160: “La suma de 

tu palabra es verdad”, o sea la Torah, “y eterno es todo juicio de tu 

justicia.” 163: “La mentira aborrezco y abomino; tu Torah amo.” 

¡Halleluyah! 165: “Mucha paz tienen los que aman tu Torah, y no hay 

para ellos tropiezo.” 174: “He deseado tu salvación, oh Jehová, y tu Torah 

es mi delicia.” ¿Se dan cuenta? Y así todo el salmo habla de Torah, 

delicia, hermosura, preciosura. Entonces, a ver, la pregunta era, ‘Si 

la ley ya pasó, ¿porqué la predica?’ No, no ha pasado. Aquí el 

salmista dice que es eterna y toda la biblia es inspirada por el 

Espíritu Santo, el Ruaj Hakodesh, es lo correcto.  
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Jesús es el fin de la ley. Ya se acabó y por lo 

tanto no tenemos porqué guardar la ley, 

estamos bajo la gracia 

 

A ver, vamos a ver qué dice la Biblia. No qué dice el Dr. Palacios. 

Muy atentos todos. Romanos 10:4 “porque el fin de la Torah es 

Yahshua Ha Mashiaj, para justicia a todo aquel que cree.” ¿Cuál es la 

finalidad de una botella con agua? Retener el agua para que yo la 

pueda tomar. A eso se refiere. No se refiere como fin de término, 

no, cuando dice: “porque la finalidad de la Torah es Yahshua Ha 

Mashiaj, para justicia a todo aquel que cree.” Entonces, la palabra fin se 

ha mal entendido, como término de ya no es. Pero no, no es así. 

Ahora, podemos seguir leyendo y van a ver que vamos a encontrar 

cosas bien interesantes. Dice así, desde el verso cuatro en adelante, 

lo voy a decir con lo que realmente dice. O sea, el sentido de lo que 

es. “Porque el fin”, no fin de término, “Porque la finalidad de la ley,” 

de la Torah “es Yahshua Ha Mashiaj, para justicia a todo aquel que cree. 

Porque de la justicia que es por la ley”, o sea la Torah, “de Moshé escribe 

así: El hombre que haga estas cosas, vivirá por ellas. Pero la justicia que es 

por la fe dice así: No digas en tu corazón: ¿Quién subirá al cielo? (esto es, 

para traer abajo a Yahshua); o, ¿quién descenderá al abismo? (esto es, para 
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hacer subir a Yahshua de entre los muertos). Mas ¿qué dice? Cerca de ti 

está la palabra, en tu boca y en tu corazón. Esta es la palabra de fe que 

predicamos.” Y, ahí te remite a la Torah. Es decir, Pablo estaba 

ministrando Torah, Deuteronomio 30. “Que si confesares con tu boca 

que Yahshua es el Adón,” el Señor, “y creyeres en tu corazón que Elohim 

le levantó de los muertos, serás salvo.  Porque con el corazón se cree para 

justicia, pero con la boca se confiesa para salvación. Pues la Escritura dice: 

Todo aquel que en él creyere, no será avergonzado.” Y recuerdas, en el 

Salmo 119 dice la Biblia, que no hay para ellos tropiezo. No va a 

haber vergüenza. Pero, el sentido es este. Romanos 10:4 porque la 

finalidad de la Torah es Yahshua Ha Mashiaj. O sea, ¿cuál es la 

finalidad de un lapicero? Escribir. No es el fin. Podía yo decir, el fin 

de este lapicero es escribir. No es de término sino de uso, de 

utilidad. Entonces, aquí donde dice: ¿quién subirá al cielo? ¿quién 

bajará?, etcétera. Te remite a Deuteronomio 30. Entonces, Pablo 

estaba ministrando Torah. Vamos a Deuteronomio 30:12 y vas a ver 

que son las mismas palabras que está usando Rav Shaúl (Pablo) 

aquí. Vean. Entonces, los mandamiento están al alcance. No están 

lejos. Es a lo que se refiere Yahweh nuestro Elohim, el 

Todopoderoso. No digas, ‘Mi Torah está lejos. ¿Quién subirá al 

cielo? O, ¿quién bajará? ¿quién atravesará el mar? Entonces, 

Deuteronomio 30:12 “No está en el cielo, para que digas: ¿Quién subirá 

por nosotros al cielo, y nos lo traerá y nos lo hará oír para que lo 
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cumplamos?” 13 “Ni está al otro lado del mar, para que digas: ¿Quién 

pasará por nosotros el mar, para que nos lo traiga y nos lo haga oír, a fin 

de que lo cumplamos? 14 Porque muy cerca de ti está la palabra, en tu 

boca y en tu corazón, para que la cumplas.” Y, ahí te remite a Romanos. 

Es decir, a lo que estaba diciendo, repitiendo Pablo de la Torah. 

Ahora, la pregunta entonces fue: Jesús fue el fin de la ley. 

Entonces es, ya se acabó. No tenemos porqué guardar la ley 

porque estamos bajo la gracia. Pero, aquí con esto demostramos 

que no. Que la Torah es eterna. Ahora, ¿qué es gracia? Para 

empezar hay que entender qué es gracia: es el favor inmerecido de 

Dios. Para que se entienda. Es recibir un favor inmerecido de 

Yahweh. Por ejemplo, Abraham, Isaac, Jacob, Moisés, el Rey David, 

desde Adán todos han sido salvos por gracia. Porque muchos 

piensan, bueno antes era la ley y ahora es la gracia. No. Vamos a 

ver Génesis 6:8 (Bereshit en hebreo, en el principio) “Pero Noé halló 

gracia ante los ojos de Yahweh.” ¿Se dan cuenta? Es por gracia la 

salvación. Es una dádiva es un regalo. Pero, eso no nos exime de 

hacer lo que se nos antoje. Sino como le amamos guardamos sus 

mandamientos. Entonces, Romanos 10:4 “Porque el fin de la ley es 

Cristo”, dicen las Biblias, “para justicia a todo aquel que cree.” Pero, no 

es así, a ver. Porque la finalidad de la Torah era llevarnos a 

Yahshua. “Para justicia a todo aquel que cree.” Porque si roba alguien, 

mata, miente, adultera, etcétera. Pues, ¿cómo va a llegar a Yahshua? 
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Pero, con la Torah sí. Ahora, repito, la finalidad de esta hoja es que 

yo pueda escribir en ella. Esa es la finalidad, es que yo pueda 

escribir en la hoja. La finalidad del lapicero es que yo pueda 

escribir. No es el de terminar, o de fin, de ya se acabó. No.  
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Ya no estamos bajo la ley, la ley ya pasó 

 

Está interesante ¿verdad? Ya no estamos bajo la ley porque la ley 

ya pasó. Pero, vamos a ver qué dice la Biblia. Romanos 6:15 Dice 

así, (aquí es donde le digo que ahí, vamos a entenderlo bien. Vamos 

a pedirle al Ruaj Hakodesh, tú le conociste como Espíritu Santo. Lo 

correcto es Ruaj Hakodesh.) Dice así, Romanos 6:15 “¿Qué, pues? 

¿Pecaremos, porque no estamos bajo la ley, sino bajo la gracia? En 

ninguna manera.” Entonces, la gente dice ya no estamos bajo la ley. 

Pero aquí se refiere a la ley del pecado. Y, no creas que yo estoy 

inventando. Ahorita lo vamos a ver con nuestros propios ojitos. Tú 

lo vas a ver con tus propios ojitos. Dale la vuelta a la Biblia ahí en 

Romanos 7:25 “Gracias doy a Yahweh, por Yahshua ha Mashiaj, Adón 

nuestro. Así que, yo mismo con la mente sirvo a la ley de Dios”, a la 

Torah, “mas con la carne a la ley del pecado.” Entonces, lo que se está 

refiriendo aquí en Romanos 6:15, “¿Qué, pues? ¿Pecaremos, porque 

no estamos bajo la ley…”, del pecado. A eso se refiere. Entonces, en 

Romanos 7:25 dice: “Gracias doy a Yahshua Ha Mashiaj, Adón nuestro. 

Así que, yo mismo con la mente sirvo a la Torah de Yahweh, mas con la 

carne a la ley del pecado.” Adelantito ahí en Romanos 8:2 dice así: 

“porque la Torah del Espíritu…” Porque ahí tienes en tu Biblia 

Espíritu con mayúscula y se refiere al Espíritu Santo, al Ruaj 
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Hakodesh. “Porque la Torah del Ruaj Hakodesh de vida en Yahshua 

ha Mashiaj me ha librado de la ley del pecado y de la muerte.” Entonces, 

la pregunta era: ya no estamos bajo la ley, ya pasó. Con el mismo 

Nuevo Testamento como tú le conociste, Nuevo Pacto (Brit 

Hadashá, se dice en hebreo), con todo amor y respeto, estamos 

demostrando que no. Que una cosa es la ley, Torah de Dios, 

instrucción de Elohim, de Dios para su pueblo, para sus hijos. Otra 

es la ley del pecado. En la Biblia muchas veces es así porque ellos 

recuerda vivían en esa época; la ley del rabinato. Y, hay unos 

videos que le titulé: Takanot, mandamientos rabínicos. O sea, cosas 

agregadas a la Biblia. Entonces, aquí es claro que la Torah sigue y 

que no servimos a la ley del pecado la cuál es de Hasatán. Yahshua 

Ha Mashiaj le reprenda.  

 

 Si dice en la Biblia que no hay que 

cubrirse la cabeza, porque se afrenta la 

cabeza. ¿Porqué se cubre usted su cabeza? 

 

A ver, vamos a ver qué dice la Biblia. (esto es muy sencillo de 

explicar. Decía yo al buen entendedor pocas palabras. Pero, sobre 

todo la gente que tiene un corazón dispuesto para aprender). 1ª de 
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Corintios 11:3 Fíjense muy bien como dice, “Pero quiero que sepáis 

que Yahshua es la cabeza de todo varón, y el varón es la cabeza de la 

mujer, y Elohim la cabeza de Yahshua.” Aquí fue basada la pregunta 

en el verso 4. “Todo varón que ora o profetiza con la cabeza cubierta, 

afrenta su cabeza.” A ver, voy a quedarme hasta ahí porque esa fue 

la pregunta. Entonces, la cabeza es Yahshua. Entonces, quiere decir 

que yo no ponga arriba de Yahshua nada. Adorarás a Yahweh 

sobre todas las cosas. Quiere decir que yo no ponga arriba de 

Yahshua nada, ni coche, ni mi familia, ni el trabajo, ni nada, porque 

si no estoy afrentando mi cabeza quién es Yahshua. La cabeza no se 

refiere a la cabeza física sino a la cabeza de todo varón. Y, aquí lo 

dice en el verso 3. “Pero quiero que sepáis que Yahshua es la cabeza de 

todo varón, 4 todo varón que ora o profetiza con la cabeza cubierta” O sea, 

si tú pones algo arriba de Yahshua afrentas tu cabeza. ¿Quién es tu 

cabeza? Yahshua, debe ser tu cabeza Yahshua. Ahora, vamos a 

Deuteronomio 22 que es la Torah, (recuerden la Torah, la ley de 

Dios para que se entienda por amor a los nuevecitos, son los cinco 

libros de Moisés.) Bueno, estos son mandamientos preciosos por 

eso yo tengo mi manto (Talit). Y, tengo los tzitzit ahorita. 

Deuteronomio 22:12 dice, “Te harás flecos en las cuatro puntas de tu 

manto con que te cubras.” Es un mandamiento. Ya he explicado esto. 

Entonces, queda claro que la cabeza es Yahshua y significa que yo 

no ponga arriba de Yahshua nada.  
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Explíqueme Gálatas 2:21 

 

A ver, vamos a ver que dice, y todo tiene que ser contestado con la 

Biblia. Por favor, pongan mucha atención. Con mucho gusto se los 

voy a explicar, Gálatas 2:21 “No desecho la gracia de Yahweh; pues si 

por la ley fuese la justicia, entonces por demás murió Yahshua.” Aquí 

hay dos situaciones. Dice así: “no desecho la gracia.” O sea, ¿el favor 

qué? Eso, inmerecido. “No desecho la gracia de Elohim; porque si por la 

Torah fuese la justicia, entonces por demás murió Yahshua.” Ahora, 1) 

Aquí la palabra ley que está utilizando Pablo a los Gálatas se refiere 

a los legalismos. No tanto a la Torah. A los legalismos, los 

mandamientos rabínicos. Es que ustedes que son nuevecitos y los 

bendigo mucho. Pues, lógico desconocen muchas cosas porque son 

nuevecitos. Entonces, hay mandamientos rabínicos que por ejemplo 

dicen, si te levantas te tienes que vestir primero y tienes que 

ponerte primero el zapato derecho, abrocharlo, después el zapato 

izquierdo, abrocharlo. Ponerte los tefilim. No puedes abarcar tantos 

pasos. Se vuelve una esclavitud. Eso no quiere Yahshua. Entonces, 

aquí se refiere a la obra de legalismos. Mandamientos rabínicos, los 

takanot. Entonces, “no rechaces la bondad de Yahshua, porque si se 

obtuviera la justicia por los mandamientos rabínicos, por los 

legalismos, en vano murió Yahshua”. Esa es la explicación. No 
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rechaces la bondad de Yahshua. Porque si se obtuviera la justicia 

por medio de los mandamientos rabínicos, los legalismos, Yahshua 

hubiera muerto inútilmente. Entonces, porque somos salvos 

guardamos la Torah. Ahora, inclusive yo le expliqué en un tema 

que vamos a suponer que se refiriera no a los legalismo rabínicos 

(aunque sí se está refiriendo a los legalismo rabínicos), si no que se 

refiriera a la Torah, a la ley de Dios. Bueno, a ver, ‘no desecho el favor 

inmerecido de Yahweh pues, si por la Torah fuese la justicia, entonces, por 

demás murió Yahshua.’ Ahora, voy a explicar esto. Muchos se 

quieren sentir justificados por guardar bien los mandamientos. Y, 

bueno, está bien guardar bien los mandamientos pero no por eso se 

salva uno. Lo explico mejor. Vamos a Juan 14:15 “Si me amáis, 

guardad mis mandamientos.” Ahí, está claro. O sea, si amamos a 

Yahshua guardemos la Torah porque él es Yahweh. Él es el mismo 

Yahweh y hay preguntas sobre eso ahorita vamos para allá. Ahora, 

tiene que ver mucho con esta otra pregunta que hicieron. Las voy a 

ligar las dos.  

 

Explíqueme, por favor, Gálatas 5:4 

 

Entonces, vamos a ver qué dice Gálatas 5:4 lo voy a decir como dice 

en mi Biblia. “De Yahshua os desligasteis, los que por la ley os justificáis; 

de la gracia habéis caído.” Aquí sí, específicamente, la palabra ley se 
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refiere a Torah. Fíjense, muy bien. “De Yahshua os desligasteis, los que 

por la Torah os justificáis; de la gracia habéis caído.” Entonces, a ver 

explico. No es por apoyarse en legalismos de la Torah. Por decir, 

‘voy a guardar el Shabat perfecto. No me tiene que fallar ni una 

mosquita, nada.’ No… Somos justificados por Yahshua Ha Mashiaj. 

Aquí es donde entra el problema. Muchos quieren ser reconocidos 

como justos. Recuerda el caso del fariseo y el publicano. El fariseo 

decía: ‘yo diezmo, yo hago esto, yo hago lo otro’. Anunciando sus 

obras, ¿no?, su currículum vitae. Llega el publicano y se daba 

golpes de pecho diciendo: ‘perdóname Señor soy un pecador.’ 

¿Quién salió aprobado? Lógico, el publicano. Eso dice Yahshua. 

Entonces, la idea es que muchos conocieron a Yahshua, conocieron 

al Mesías y se apartan, se desligan de Yahshua y se vuelven judíos 

ortodoxos.  Yo soy judío mesiánico, israelita mesiánico. Entonces, 

aquí el verso dice, Gálatas 5:4. “De Yahshua os desligasteis, los que por 

la ley” se está refiriendo a la Torah, “os justificáis; de la gracia habéis 

caído.” Entonces, muchos se desligan de Yahshua. Dicen, ‘no, él no 

es el Mesías. No es Elohim.’ Y, quieren ser justificados por las obras 

de la Torah, no de legalismos, de la Torah. Y nadie será salvo por la 

pura Torah. Como somos salvos guardamos la Torah. Es decir, se 

aparatan de Yahshua. Aquí les está diciendo eso Pablo. Rechazando 

la bondad o generosidad del Todopoderoso. Rechazan la bondad, 

rechazan la generosidad, rechazan la gracia, el favor inmerecido. 
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Dicen: ‘yo guardo ley.’ La ley de Dios, la Torah, pero sin Yahshua 

no hay salvación. Quiero que sepan esto. Porque esto va a servir 

también para judíos ortodoxos y los bendigo, para cristianos, 

evangélicos y de cualquier otro tipo de religión. Ahora, atención, 

ninguna ley incluyendo la Torah, puede perdonar pecados, 

solamente Yahshua quien es el Mashiaj (el Mesías), Él es el único 

Salvador. Ninguna ley, incluyendo la Torah puede perdonar 

pecados. Porque la Torah no es para eso. La Torah es para 

enseñarnos lo que es pecado y lo que no es pecado, discernir lo 

bueno de lo malo, lo kadosh de lo profano. La ley de Yahshua es 

una guía para los redimidos, para los que hemos sido comprados 

por la sangre bendita de Yahshua. El que no guarde Torah no se va 

a salvar. Porque al decir que Yahshua es su Señor, si no guarda lo 

que él dice, Yahshua lo dice también, que en aquel día muchos le 

dirán: ‘Señor, Señor, en tu nombre hicimos muchos milagros, 

echamos fuera demonios.’ ¿Qué les dijo Yahshua? Fuera de aquí no 

los conozco. Y dice en el original, ‘transgresores de la Torah’, 

transgresores de mi ley, transgresores de mis mandamientos. Eso es 

lo que dice Yahshua. Entonces, la ley de Yahshua es una guía para 

todos aquellos que somos, somos redimidos por la sangre de 

Yahshua. Ojo, atención, repito, es muy importante, la Torah de 

Yahshua es una guía para los redimidos, más no un instrumento de 

redención. La redención solamente viene por el Mashiaj, quien es 
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Yahshua. La Torah que es escrita nada más sirve como una guía. 

Pero, ¿acaso la Torah te va a decir: ‘te perdono tus pecados, ¿eres 

salvo? ¿La Torah puede sangrar?’ Es a lo que me refiero. Ahora, si 

alguien confía en guardar la Torah, la ley, para salvación, ese es el 

que cae del favor, y simplemente porque no ha entendido el favor o 

las buenas nuevas de salvación de Yahshua Ha Mashiaj. En pocas 

palabras, la Torah es una guía para el pueblo redimido de Yahshua. 

Entonces, vamos a volver a leer Gálatas 5:4. “De Yahshua os 

desligasteis, los que por la ley (o sea la Torah, aquí sí se refiere a 

Torah) os justificáis; de la gracia habéis caído.” La gente dice: bueno yo 

ya no creo en Yahshua, me vuelvo judío ortodoxo. Ahí, ya no hay 

salvación. No hay manera de salvación.  
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Usted dice que hay que circuncidarse pero 

en Cristo somos libres 

 

Está interesante, ¿verdad? A ver, vamos a entender qué quiere 

decir aquí Yahshua, no yo. Vamos por favor primero a Juan 8:32 “Y 

conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres.” Ahora, el conocer en 

hebreo es ‘viahad’ o sea, ser uno con el Eterno, tener relación íntima 

con el Eterno. Ese mismo verbo, o sea, conocer, se emplea en el 

hebreo para las relaciones sexuales de amor en un matrimonio 

santo (kadosh). Génesis 4:1 “Conoció Adán a su mujer Eva (Havah), la 

cuál concibió y dio a luz a Caín, y dijo: Por voluntad de Yahweh he 

adquirido varón.” Entonces, conoció, tuvo relaciones de amor, una 

relación de amor sexual. Entonces, cuando dice aquí Yahshua en 

Juan 8:32: “y conoceréis la verdad”,¿Quién es la Verdad? Yahshua. 

Dice: “Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida.” Entonces, el que 

tiene comunión íntima, de oración, de adoración con Él, conoce la 

Verdad y eso le hace libre. No esclavo. Ahora, en Mateo 5:17 “No 

penséis que he venido para abrogar (o sea, para quitar) la Torah o los 

profetas; no he venido para abrogar (o sea, quitar), sino para cumplir.” 18 

“Porque de cierto os digo que hasta que pasen el cielo y la tierra, ni una 

jota ni una tilde pasará de la Torah, hasta que todo se haya cumplido.” Si 
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lo está diciendo Yahshua que la Torah es eterna, hay que guardarla 

claro. Ahora, aquí Yahshua nos dice en el 17, no he venido para 

abrogar, para quitar la ley, o sea la Torah y los profetas. Entonces, 

una cosa es la Torah, lo que dijeron los profetas está basado a la 

Torah. Porque todo tiene su base en la Torah de Yahweh. Entonces, 

en Éxodo 12:48. vamos a leer la Torah. “Mas si algún extranjero 

morare contigo, y quisiere celebrar pesaj para Yahweh, séale circuncidado 

todo varón, y entonces la celebrará, y será como uno de vuestra nación; 

pero ningún incircunciso comerá de ella. 49 La misma Torah será para el 

natural,” o sea, para el que es judío, “y para el extranjero”, para el 

gentil, “que habitare entre vosotros.” Es para todos. Porque Yahweh 

vino a salvar la humanidad no solamente a Israel. Ahora, vamos a 

Números 15:16, se repite lo que acabamos de leer, vamos a ver otro 

verso de la Torah, recuerda son los cinco libros de Moisés, es la 

Torah. Y, Yahshua dijo que no vino para quitar la Torah ni los 

profetas. Ahorita vamos a ir a los profetas. Números 15:16 dice: 

“Una misma Torah y un mismo decreto tendréis, vosotros y el extranjero 

que con vosotros mora.” Tremendo, ¿verdad? Ahora, vamos a los 

profetas. Porque Yahshua dice, Él no vino para quitar la Torah y los 

profetas. Vamos a Ezequiel 44, (porque muchos dicen, ‘la 

circuncisión solamente es la del corazón.’ ellos mencionan un 

nombre falso, dicen Jesús. ‘Ya, él ya pagó y a nosotros ya no nos 

toca eso. ¡No! No. Entonces, dice en Ezequiel 44:6. “Y dirás a los 
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rebeldes, de la casa de Israel: Así ha dicho Yahweh el Adón: Basta ya de 

todas vuestras abominaciones, oh casa de Israel; de traer extranjeros, 

incircuncisos de corazón e incircuncisos de carne,” ahí está; “para estar 

en mi santuario (mishkán) y para contaminar mi casa; de ofrecer mi pan, 

la grosura y la sangre, y de invalidar mi pacto con todas vuestras 

abominaciones.” 9 “Así ha dicho Yahweh el Adón: Ningún hijo de 

extranjero, incircunciso de corazón e incircunciso de carne, entrará en mi 

mishkán”, ¿qué no será en el cielo?, “de todos los hijos de extranjeros 

que están entre los hijos de Israel.” Si estamos viendo que la primer 

pregunta es, ¿cuándo vendrá Yahshua? La restauración de todas 

las cosas. Entonces, Yahshua en Mateo 5 te dice: no he venido para 

abolir, abrogar, quitar; la Torah y los profetas. Y, ahorita acabas tú 

de leer conmigo Torah y profetas. ¡Bendito es Yahshua Ha Mashiaj 

que su Torah, como dice el Salmo 119, es eterna!    
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Pablo hablo mal de la ley, dijo que la tenía 

por basura 

 

Vamos a ver esto porque es muy importante que quede aclarado. 

Este tema es de vida o muerte. Sí, ¿se acuerda que Yahshua dijo 

pongo delante de ti la vida o la muerte? Mi Torah, y si no cumples 

Torah, muerte. Entonces Filipenses 3:8. “Y ciertamente, aun estimo 

todas las cosas como pérdida por la excelencia del conocimiento de 

Yahshua, mi Señor (Adón), por amor del cual lo he perdido todo, y lo 

tengo por basura, para ganar a Yahshua,” Aquí jamás se esta refiriendo 

a la ley y ahorita vamos a hacer una aclaración muy importante. 

Jamás se está refiriendo a la Torah. Se refería Pablo aquí (Rav 

Shaúl), a sus logros en la carne, sus logros. Él era casi como si fuera 

un miembro del sanedrín. Como si fuera casi un cohen. Estoy 

diciendo ‘casi’. Porque recibía cartas de poder. ¿Eh? Tenía mucho 

poder. Entonces, se refería a sus logros en la carne. Sabía, según los 

estudiosos, más de diez idiomas. Entonces, no se está refiriendo a la 

Torah. En el verso 9 “y ser hallado en él,” o sea, en Yahshua, “no 

teniendo mi propia justicia que es por legalismos”, ahí es legalismos 

rabínicos, “sino la que es por fe de Yahshua, la justicia que es de Elohim 

por la fe.” Entonces, aquí la palabra ley se está refiriendo a los 

mandamientos rabínicos porque está diciendo mi propia justicia. 



YouTube 
Shalom132 31                  www.gozoypaz.mx 

No dice la justicia de Yahweh porque eso sería Torah. Mi propia 

justicia, quiere decir sus propios mandamientos. Ahora, vamos a 

ver tres ejemplos donde Pablo (Rav Shaúl), jamás habló mal de la 

ley, de la Torah, de la ley de Dios. Vamos a ver tres versos donde 

Pablo (Rav Shaúl) jamás habló mal de la Torah, jamás. No pues él 

era judío y además un kadosh de Yahshua. Hechos 24:14 “Pero esto 

te confieso, que según el Camino que ellos llaman herejía, así sirvo al 

Elohim de mis padres,” ¿cuáles? Abraham, Isaac y Jacob, “creyendo 

todas las cosas que en la Torah y en los profetas están escritas.” Ahí 

tienes esta cita clara donde él jamás habló mal de la Torah. Hechos 

25:8 “Alegando Pablo en su defensa: Ni contra la Torah de los judíos, ni 

contra el templo, ni contra César he pecado en nada.” Tremenda 

declaración. Hechos 26:22 “Pero habiendo obtenido auxilio de Elohim, 

persevero hasta el día de hoy, dando testimonio a pequeños y a grandes, no 

diciendo nada fuera de las cosas que los profetas y Moisés dijeron que 

habían de suceder.” Se está refiriendo Torah y profetas. Entonces, 

estos tres versos nos dan a entender claramente, que el jamás habló 

mal de la Torah.  

 

En Tito 3:9 dice, 

“la ley de Dios ya no está vigente.” 
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Bueno, quiero comentar esto para empezar Tito era jovencito. Era 

muy jovencito. Pablo (Rav Shaúl) le recomienda no hablar, no 

discutir cosas, o sea, no meterse en contenciones. Eso es lo que le 

está recomendando. (Estás aprendiendo muy bien y yo te bendigo 

por eso en el nombre bendito de Yahshau Ha Mashiaj). Ahora, 

quiero hacer una aclaración. A nadie se le forza guardar Torah. 

Porque dice Yahshua, ‘mis ovejas escuchan mi voz y me siguen.’ 

Omein. Si tú dices, -‘el Shabat no es para mí.’ -No es para ti. Si 

dices, -‘la circuncisión no es para mi.’ -No es para ti. -‘Las fiestas de 

Dios no son para mí.’ -No son para ti. Se acabó. ¿Cuál es el 

problema? Yo no le veo ningún problema. Entonces, en Tito 3:9 

dice, “Pero evita las cuestiones necias, y genealogías, y contenciones, y 

discusiones acerca de la Torah; porque son vanas y sin provecho.” 

Entonces, le está diciendo, no te metas a contender de cosas de la 

Torah. Y, es lo que yo exactamente en este momento acabo de 

hacer. No contender. -‘Doctor, usted está loco, el Shabat no es para 

mí”. -No es para ti. -‘La circuncisión no es para mí.” -No es para ti. 

Ya. ¿Quién pelea? Nadie. Miren, que tremendo consejo le dio Rav 

Shaúl. No vayas a contender le dice a Tito porque era jovencito, 

necesitaba consejo. Ahora, vamos a Efesios 5:16 (nos da un consejo, 

el Ruah Hakodesh, el Espíritu de Yahweh, a través de Pablo (Rav 

Shaúl) Efesios 5:16 “aprovechando bien el tiempo, porque los días son 

malos.” Y, miren este consejo está ahorita como anillo al dedo en 
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este instante. Todo el mundo está de cabeza, coronavirus y demás. 

“Aprovechando bien el tiempo, porque los días son malos.” ¡Cuánto más 

ahorita! 
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Jesucristo clavó la ley en la cruz 

 

Vamos a ver qué dice la Biblia. Vamos a Colosenses 2:13-14 “Y a 

vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra 

carne, os dio vida juntamente con él, perdonándoos todos los pecados.” O 

sea, el perdón de los pecados sucede por la fe en Yahshua. Cornelio 

era gentil, era un romano, seguramente casa de Israel, pero, bueno 

un gentil y Kefas (Pedro) a penas llega y se derrama sobre Cornelio 

el Espíritu Santo, el Ruaj Hakodesh. Tremendo ¿verdad? Porque 

vio el corazón de Cornelio. Bueno, verso 14 que es aquí donde 

interesa el comentario, “anulando el acta de los decretos que había 

contra nosotros, que nos era contraria, quitándola de en medio y 

clavándola en la cruz.” Entonces, el comentario dice: “Jesucristo 

clavó la ley en la cruz”. No. No, lo que dice aquí es que Yahshua 

Ha Mashiaj clavó la deuda que teníamos y el registro de todos 

nuestros pecados. Eso es lo que clavó. No la ley. La ley ya vimos 

que es eterna. La Palabra es eterna. Entonces, Yahshua no clavó la 

ley, al Torah. ¡No! Yahshua Ha MAshiaj clavó la deuda y el registro 

de todos nuestros pecados. Porque dice aquí, vean como dice el 14 

“anulando el acta de los decretos que había contra nosotros.” Es como si 

dijera el acta de los decretos, ‘aquí Fidel es culpable, adulteró, 

robó.’ Ese es el acta, juicio, muerte eterna. Pero, Yahshua pagó por 
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Fidel y si él se arrepiente, le pide perdón al Todopoderoso esa acta 

es rota. Eso es lo que Yahshua clavó, el acta. “Anulando el acta de los 

decretos que había contra nosotros, que nos era contraria”, fíjense, 

“quitándola de en medio y clavándola en la cruz (en el madero).” No 

clavó la Torah. 
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Ningún cristiano debe ahora 

cumplir la ley 

 

Bueno, para empezar, vamos a entender esto. Para empezar el 

cristianismo fue fundado por Roma, no por Yahshua Ha Mashiaj. 

Yahshua Ha Mashiaj tomó la maldición que implicaba nuestra 

desobediencia. Entonces, vamos a leer Gálatas, porque de aquí está 

sacado el comentario, que de que ningún cristiano debe cumplir la 

ley. Pues, realmente ningún cristiano está obligado a guardar la ley. 

Porque los cristianos siguen a Roma. Se tiene que guardar Torah. 

Eso es muy diferente o sea, creer en Yahshua. Entonces, Gálatas 

3:13 “Yahshua nos redimió de la maldición de la ley”, fíjense muy bien, 

vamos a ver ahorita con calma, “hecho por nosotros maldición (porque 

está escrito: Maldito todo el que es colgado en un madero.” Ahora, aquí 

la palabra ley es ya sabiendo, ley del pecado. “Yahshua nos redimió 

de la maldición de la ley del pecado.” Porque ya vimos en Romanos 6:7-

8 ¿recuerdan? Ley del Eterno, ley del pecado. O sea, Yahshua nos 

redimió de la maldición de la ley del pecado, no de la ley, de la 

Torah. Porque la Torah es una delicia, Salmo 119, Salmo 19. 

Yahshua Ha Mashiaj dice: “No he venido para abolir la Torah y los 

profetas…”, Mateo 5:17. Romanos 3:31 ya lo dijimos, “¿por la fe 

invalidamos la Torah? ¡No, confirmamos la Torah!”. ¡Halleluyah! Pablo 
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no habló mal de la Torah. Entonces, aquí se refiere a eso en Gálatas 

3:13. “Yahshua nos redimió de la maldición de la ley del pecado, hecho por 

nosotros pecado.” Él cargó todos los pecados, Él se hizo maldición. 

“Porque está escrito: Maldito todo el que es colgado en un madero.” 

Entonces, Yahshua tomó la maldición que implicaba nuestra 

desobediencia a la Torah, en el madero, en la cruz. Ahora, eso no 

significa que Yahshua Ha Mashiaj de permiso de seguir 

desobedeciendo su Torah, ¿por qué? En Deuteronomio 28 

encontramos aquí las bendiciones y las maldiciones. Entonces, lo 

voy a parafrasear, dice: ‘si tú sigues mi Torah bendito serás en tu 

entrada y en tu salida, bendito serás en esto, tu artesa de amasar, 

bendito será tu despensa (estoy parafraseando), bendito serás en 

todo. Pero, el verso 15 “pero acontecerá, si no oyeres la voz de Yahweh 

tu Elohim, para procurar cumplir todos sus mandamientos y sus estatutos 

que yo te intimo hoy, que vendrán sobre ti todas estas maldiciones.” Y 

empiezan las maldiciones; desde la entrada y el salir, desde la 

tuberculosis, o lo que yo pongo mucho por ejemplo, es 

Deuteronomio 28:28 “Yahweh te herirá con locura, ceguera y turbación 

de espíritu.” Todo lo que son posesiones demoniacas, enfermedades 

psiquiátricas de todo tipo. Te lo digo porque estudié también 

psiquiatría. Entonces, Él no clavó (para entender claro), Él se hizo 

maldición por nosotros. ¡Bendito Yahshua Ha Mashiaj! Entonces, si 

no se sigue la Torah, maldiciones caen por no guardar la Torah. 
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Aquí está en Deuteronomio 28:15. Entonces ya vimos Romanos 3:31 

“¿por la fe invalidamos la Torah? ¡De ninguna manera! Confirmamos la 

Torah.” Mateo 5:17 “no penséis que he venido para quitar la Torah y los 

profetas.” Uff, tantas citas.  
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En Hechos 10 dice que se puede comer 

de todo y usted dice que no 

 

A ver, vamos a ver y por favor mucha atención. Hechos 10:9-16 “Al 

día siguiente, mientras ellos iban por el camino y se acercaban a la ciudad, 

Kefas (Pedro) subió a la azotea para orar, cerca de la hora sexta.” Ponle 

ahí, doce del día; esa es la hora sexta “Y tuvo hambre, y quiso comer; 

pero mientras le preparaban algo, le sobrevino un éxtasis;” o sea, una 

visión, “y vio el cielo abierto, y que descendía algo semejante a un gran 

lienzo, que atado de los cuatro puntos era bajado a la tierra; en el cual 

había de todos los cuadrúpedos terrestres y reptiles y aves del cielo.  Y le 

vino una voz: Levántate, Pedro, mata y come. Entonces Pedro dijo: Señor, 

no; por ninguna cosa común o inmunda he comido jamás. Volvió la voz a 

él la segunda vez: Lo que Elohim limpió, no lo llames tú común. Esto se 

hizo tres veces; y aquel lienzo volvió a ser recogido en el cielo.” Entonces, 

las religiones dicen: ‘Jesús pagó en la cruz, ya podemos comer de 

todo.’ No, Pedro era comisionado a los gentiles también, pero el 

primer apóstol para los gentiles fue Pablo, por así decirlo. Pero, fue 

también a los gentiles por eso fue a ver aquí a Cornelio. Entonces, 

¿por qué le dio esta visión a Pedro? ¿Por qué vio ese manto, ese 

lienzo que bajo del cielo lleno de animales? Y le dijo come y 

después le dijo, no llames tú común lo que yo he limpiado. Bueno, 
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si ustedes estudian [las dos casas de Israel] explico, después de la 

muerte del Rey de Salomón el reino se dividió en dos: Casa de Judá 

con Benjamín y algunos levitas que regresamos. ¡Halleluyah! E, 

Israel, al reino del norte. Y el reino del norte no quiso entender, 

todos los reyes fueron perversos, empezando por Jeroboam y 

entonces el Eterno permitió que los asirios mataran a muchos, 

violaron a las mujeres, mataron a niños y esa casa de Israel fue 

dispersa. Entonces, busquen [las dos casas de Israel]. (El libro de 

Oseas está en video en apuntes. Uff, ¡hay mucho que aprender!) 

Bueno, la respuesta es esta de estos versos, la casa de Israel se 

alejaría tanto de los caminos de Dios (de los caminos de Yahshua), 

que llegarían a que sus instintos fueran como animales. Entonces, 

aquel que se aleja totalmente del Padre Eterno, se vuelve como un 

animal. No lo digo yo, lo dice la Biblia. Por eso le mostró ese lienzo. 

Ese lienzo significaba la casa de Israel.  Dice Jeremías 31:27 “He aquí 

vienen días, dice Yahweh, en que sembraré la casa de Israel y la casa de 

Judá de simiente de hombre y de simiente de animal.” No se está 

refiriendo a los clones y eso. No, no. Se está refiriendo a que tanto 

se alejaría la casa de Israel, en este caso por visitar a Cornelio, que 

los instintos de la casa de Israel serían como animales. Porque 

lógico, Pedro nunca comió nada inmundo. Ahora, la Torah, si 

ustedes buscan Levítico 11 (y también está en Deuteronomio 14), 

está lo que se puede comer y lo que no se puede comer. Por 
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ejemplo, nosotros comemos ‘kasher’ o ‘kosher’ que quiere decir 

limpio, apto para el cuerpo. Peces, tienen que tener aletas y 

escamas si no, no comemos. Comemos carne de res y hasta eso 

quitarle toda la sangre a la carne porque está prohibido comer 

sangre. Comemos pollo, huevo se puede comer, leche se puede 

tomar, leche de vaca. No comemos mariscos. Pongo un ejemplo 

como médico cirujano, el camarón es carroñero y la gente come 

camarones. Si tu tienes una pecera y metes un camarón en la pecera 

muy sucia, vas a ver como se limpia. Un camarón vivo, verdad, que 

tú lo metieras, limpia la pecera porque es carroñero. Te la deja 

como espejo. Pero, todo eso come la gente, la carroña. Entonces, el 

cerdo, por ejemplo, el puerco, cochino, como se le llama en varios 

países es el único animal que se come su excremento. El perro se 

come su vomito pero no se come su excremento. Entonces, cada vez 

que una persona está comiendo cerdo, está comiendo eso. Ahora, 

no lo digo por burla. No. Lo digo hasta como médico. Unas 

enfermedades terribles, he visto morir gente con gusanos en la 

cabeza por cisticercosis, gusanos. Tremendo. Entonces, ahí no le 

estaba diciendo a Pedro “Ya puedes comer de todo". Yo no me 

imagino al Redentor del mundo colgado en la cruz y diciendo: 

“derramo mi sangre para que ahora ya puedan comer mariscos, 

carne de cerdo, háganlo ya pueden hacerlo.” Es increíble eso, ¿no? 

La muerte, su sangre es para salvación. La Torah es eterna.  
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No me toca guardar nada de la ley 

 

Bueno si no te toca guardar nada de la ley te has preguntado ¿por 

qué le das el diezmo a tu pastor? Porque el diezmo está en la Torah. 

Dice, no me toca guardar nada de la ley. La pregunta que yo te 

hago, o les hago, a los que hicieron este comentario, te has 

preguntado, ¿por qué tú le das el diezmo a tu pastor? Porque el 

diezmo está en la Torah, en la ley de Dios y también en los profetas. 

Oré para que el Eterno te abra los ojos. Les abra los ojos a millones 

de almas en el nombre bendito de Yahshua Ha Mashiaj lo profetizo 

y así es, omein v omein. Ya está. Dice el Eterno que oremos y 

oremos con fe. Viviendo en santidad y es hecho.  

 

 

 

 

 

Estamos bajo la gracia, 

entonces ya lo pasado son sombras. 

No hay que guardar la ley 
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Vamos a ver a qué se refiere esto. Colosenses 2:16 “Por tanto, nadie 

os juzgue en comida o en bebida, o en cuanto a días de fiesta, luna nueva o 

días de reposo.” Y, aquí hay una mala traducción en el 17 “todo lo cual 

es sombra de lo que ha de venir;” en tu Biblia seguramente dice así, 

“pero el cuerpo es de Cristo.” Pues, como que no tiene sentido. 

¿Verdad? “Todo lo cual es sombra de lo que ha de venir; pero el cuerpo es 

de Cristo”, como que no tiene una coherencia. Bueno, a ver. Para 

empezar, aquí cuando dice: “el cuerpo es de Cristo.” Bueno, en el 

original dice, “el cuerpo es de Yahshua Ha Mashiaj”. Entonces, el 

cuerpo, la kehila, no la iglesia, la kehila sí te puede juzgar si tu que 

te dices mesiánico guardas el Shabat mal. Si tú dices: ‘no me ve el 

Roeh voy a transgredir el Shabat.’ Te está viendo el Eterno. Pero, si 

algún hermano te ve, tú si puedes como cuerpo de Mashiaj 

Yahshua decir: ‘estás guardando mal el Shabat.’ El cuerpo del 

Mashiaj yahshua sí te puede juzgar. Inclusive, cuando tomamos, no 

de la santa cena, eso no existe, de Pesaj en 1 Corintios 11 dice, ‘cada 

quién examínese así mismo.’ O sea, el cuerpo de Mashiaj. Ahora, 

cuando dice aquí en el 17, “todo lo cual es sombra de lo que ha de 

venir;”, todo lo cual es sombra, quiere decir no que ya pasó y que 

son cosas malas, no; son ensayos. Esta fiesta de hoy es un ensayo, es 

un mikrá (ensayo). Quiere decir, no es ni la sombra de lo que 

vamos a ver con Yahshua, No es ni la sombra de lo que ha de venir, 
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ahorita es poquito cuando venga Yahshua, ¡uff! Por eso dice en 1 

Corintios lo que dice en el profeta Isaías: ‘cosas que ojo no vio’, 

etcétera (tú te lo sabes ya tal vez hasta de memoria), eso lo dice el 

profeta Isaías en Isaías 64:4. En 1 Corintios 2:9 dice, “Antes bien, 

como está escrito: cosas que ojo no vio, ni oído oyó, ni han subido en 

corazón de hombre, son las que Elohim ha preparado para los que le 

aman.” No son ni la sombra. Esas fiestas que tuvimos acá antes de 

que fuera cerrada la congregación; esas danzas de los santos y de 

las santas, esas danzas no es ni la sombra de lo que ha de venir. 

Ahorita la gente hace lo que quiere a nivel mundial y dice: ‘no, la 

ley de Dios ya no’, etcétera. Vamos a ver qué dice Yahweh. Lo que 

interesa es lo que diga Yahweh, no lo que diga la gente. En Zacarías 

14 dice, que en el milenio aquél que no celebre las fiestas de 

Yahweh le caerá una paliza. Ahorita, la gente se burla. Dice, ‘no 

para mí no es esto.’ Vamos a ver qué dice, Zacarías 14:16 “Y todos 

los que sobrevivieren de las naciones,” porque ahorita viene la tercera 

guerra mundial, después viene Armagedón, viene Yahshua, se 

instaura su reino milenial y los que sobrevivan, aquí dice, “y todos 

los que sobrevivieren de las naciones que vinieron contra Jerusalén, 

subirán de año en año para adorar al Rey, a Yahweh de los ejércitos, y a 

celebrar la fiesta de Sukot. 17 Y acontecerá que los de las familias de la 

tierra que no subieren a Jerusalén para adorar al Rey, Yahweh de los 

ejércitos, no vendrá sobre ellos lluvia. 18 Y si la familia de Egipto no 
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subiere y no viniere, sobre ellos no habrá lluvia; vendrá la plaga,” o sea, 

una paliza, “con que Yahweh herirá las naciones,” herirá, una paliza, 

“que no subieren a celebrar la fiesta de Sukot.” 19. “Esta será la pena del 

pecado de Egipto.” Recuerda, pecado, Egipto, misrayim, lugar 

estecho; en la Biblia Egipto siempre se refiere al mundo, porque 

lógico, aquí ya habían salido los israelitas de Egipto y también los 

que sobrevivan de Egipto, si no suben a adorar a Yahweh, paliza. 

“Esta será la pena del pecado de Egipto y del pecado de todas las naciones 

que no subieren para celebrar la fiesta de Sukot, dice Yahweh.” Entonces, 

castigo para aquél que no guarde la fiesta de Sukot. A veces, me 

han dicho: ‘a mí no me toca guardar el Shabat, a mino me toca la 

circuncisión.” Y, yo les digo esto: efectivamente, si dices que no te 

toca, pues no te toca. Vamos a ver qué dice Yahshua y con esto 

termino, en Juan 10:27 dice así, “Mis ovejas oyen mi voz, y yo las 

conozco, y me siguen.” Halleluyah. ¡Y ya! Pero, si alguien no quiere 

ser oveja de Yahshua. Pues, no. El Eterno no fuerza a nadie. No. Él 

es bueno, Él es precioso, Él es hermoso. 
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Mi pastor cristiano me dijo que Israel ya 

fue reemplazado por la iglesia cristiana 

 

No. Israel es irremplazable. Israel es irremplazable. Los que somos 

Israel somos irremplazables. Como escribió aquí este buen amigo 

dice: “mi pastor cristiano me enseño que ahora nosotros somos el 

pueblo de Dios, la iglesia cristiana y que Israel ya fue hecho a un 

lado”. No. Romanos 11:1 dice: “Digo, pues: ¿Ha desechado Elohim a su 

pueblo? En ninguna manera. Porque yo soy israelita, de la descendencia 

de Abraham, de la tribu de Benjamín.” Entonces, ‘¿ha desechado a 

Elohim a su pueblo? ¡No! Israel es el pueblo del Eterno. Israel es la 

novia del Eterno. Entonces, para eso les suplico escuchar, [Las dos 

casas de Israel]. Porque si tú no eres israelita, injértate a Israel. Los 

extranjeros pueden ser Israel.  

 

 

Explíqueme por favor sobre el concilio de 

Hechos 15. Ahí, no se les exigió mucho solo 

se les exigió poco 
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Que realmente no fue un concilio; eso es una palabra romana, 

Vamos a ver qué dice (esto ya lo he ministrado en la mala 

interpretación de la Torah). En Hechos 15 hubo una reunión. 

¿Recuerdan? Hechos 15:1 “Entonces algunos que venían de Judea 

enseñaban a los hermanos: Si no os circuncidáis conforme al rito de 

Moshé, no podéis ser salvos.” En primer lugar, no es un rito de 

Moisés, lo dice la Torah. Ya lo vimos. Eso está en Bereshit  (Génesis) 

17, es el pacto que Yahweh hizo con Abraham, circuncídate para 

que yo sea tu Elohim. Circuncídate. Es la señal también (aparte del 

shabat), que tenemos todo israelita. Ahora, en el verso 20 es ahí 

donde me decía este buen amigo, “sino que se les escriba que se 

aparten de las contaminaciones de los ídolos, de fornicación y de ahogado y 

de sangre.” De ahogado y de sangre, entonces este amigo da a 

entender aquí que nada más eso se les exigió. Pero en el verso 21 

dice: “Porque Moisés desde tiempos antiguos tiene en cada ciudad quien 

lo predique en las sinagogas,” o las kehilot, “donde es leído cada día de 

reposo (cada shabat)”. Entonces, ¿que está diciendo aquí? En pocas 

palabras, a los gentiles denles estas cuatro cosas, estos cuatro 

mandamientos, pero como van a ir en Shabat, de shabat en shabat, 

van a aprender más de la Torah. Van a aprender toda la Torah, 

incluyendo la circuncisión. Repito, no es un rito de Moisés, es la 

bendita Torah. Entonces, aquí está escrito en el verso 21 que al ir a 
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la kehilá, a la sinagoga, se aprende toda la Torah. ¡Halleluyah! 

Omein.  
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Jesucristo enseñó que todo se puede comer 

o que se puede comer de todo 

 

No. Yahshua Ha Mashiaj no enseñó eso, que se puede comer de 

todo. Vamos al evangelio de Marcos para que se entienda. Marcos  

7:18-23 “El les dijo: ¿También vosotros estáis así sin entendimiento? ¿No 

entendéis que todo lo de fuera que entra en el hombre, no le puede 

contaminar, porque no entra en su corazón, sino en el vientre, y sale a la 

letrina? Esto decía, haciendo limpios todos los alimentos.” ¡Pongan 

atención! “Pero decía, que lo que del hombre sale, eso contamina al 

hombre. Porque de dentro, del corazón de los hombres, salen los malos 

pensamientos, los adulterios, las fornicaciones, los homicidios, los hurtos, 

las avaricias, las maldades, el engaño, la lascivia, la envidia, la 

maledicencia, la soberbia, la insensatez. Todas estas maldades de dentro 

salen, y contaminan al hombre.” Ahora, la pregunta entonces era, 

Jesucristo, así dice, enseñó que se puede comer de todo. ¡No! 

Yahshua Ha Mashiaj no dijo que se pudiera comer de todo, uno. 

Dos, agrega que lo más importante es tener un corazón limpio. 

Porque Él no se puede contradecir. ‘La suma de tu palabra es la 

verdad’, Salmos 119:160. Entonces, no puede decir Yahshua, 

porque Él no es mentiroso, una cosa y después contradecirla. 
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Entonces, repito, Yahshua no dijo que se pudiera comer de todo. 

Anteriormente lo ministre cuando lo del mantel, ¿se acuerdan?, de 

Cornelio. Agrega que lo más importante es tener un corazón 

limpio.  
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Usted judaíza 

 

¡No! La religión judía es una cosa. Guardar la Torah creyendo en 

Yahshua Ha Mashiaj es otra cosa totalmente diferente. Es decir, se 

ministra aquí la Biblia como tal. El judaísmo, cuando se dice usted 

judaíza, está mal. Porque el judaísmo son mandamientos agregados 

a la Biblia. Son mandamientos agregados a la Torah, a la ley de 

Dios. Y, ellos no tienen a Yahshua Ha Mashiaj. Y entonces, por lo 

tanto no tiene nada que ver con nosotros. Ahora, voy a poner un 

ejemplo de lo que decía Yahshua sobre lo que los judíos, nuestros 

hermanos de casa de Judá a quienes bendecimos le agregan 

siempre a la Biblia. En Mateo 7:13 “Entrad por la puerta estrecha; 

porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a la perdición, y 

muchos son los que entran por ella.” La idea es que no tienen, digamos 

un conocimiento pleno. Permítanme expresarlo en otra forma. 

Efesios, ’ustedes invalidan la palabra de Dios por guardar la 

tradición.’ Así dicen, algunas Biblias. A ellos tradiere, tradición. En 

Efesios 2:15-16 dice así. Aquí esta mejor, digamos, de alguna 

manera para que se le entienda. Entonces, es el judaísmo. 15. 

“Aboliendo en su carne las enemistades, la ley de los mandamientos 

expresados en ordenanzas”, aquí no se refiere a la Torah sino a la ley 

de los judíos. Al rabinato, a los takanot, “para crear en sí mismo de los 

dos un solo y nuevo hombre, haciendo la paz.” 16, “mediante la cruz (el 
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madero) reconciliar con Elohim a ambos en un solo cuerpo, matando en 

ella las enemistades.” ¿De qué está hablando? Está hablando de 

Ezequiel 37, los huesos secos, la casa de Israel. Entonces, a ver, une 

los dos. De hecho, en Ezequiel 37 dice que seremos un solo árbol en 

la mano de Yahweh. A eso se refiere entonces el judaísmo. A 

tradiciones de los hombres y demás. No se refiere a los 

mandamientos de la Torah. Por ejemplo, en Números 15 está un 

mandamiento muy hermoso, muy bonito, que todos los varones 

que tenemos el pacto de Abraham tenemos. Miren, una cosa es el 

talit gadol y otra cosa es el talit katan. El talit katan es como una 

camiseta que nos ponemos debajo de la camisa y que trae los tzit-

tzit. Otra cosa es el talio gadol. Katan quiere decir pequeño, gadol 

quiere decir grande. Talit pequeño, talit grande. Entonces Números 

15:37-41 “Yahweh habló a Moshé, diciendo: habla a los hijos de Israel, y 

diles que se hagan franjas en los bordes de sus vestidos, por sus 

generaciones; y pongan en cada franja de los bordes un cordón de azul.” 

Por eso está el azul. Se está refiriendo aquí al talit katan. “Y os 

servirá de franja, para que cuando lo veáis os acordéis de todos los 

mandamientos (de todos los mandamientos) de Yahweh, para ponerlos por 

obra; y no miréis en pos de vuestro propio corazón y de vuestros ojos, en 

pos de los cuales os prostituyáis. Para que os acordéis, y hagáis todos mis 

mandamientos, y seáis santos a vuestro Elohim. Yo Yahweh vuestro 

Elohim, que os saqué de la tierra de Egipto, para ser vuestro Elohim. Yo 
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Yahweh vuestro Elohim.” ¡Bendito es su nombre! Entonces, el 

mandamiento en Deuteronomio 22:12 (talit gadol) y este 

mandamiento de Números 15:37-41 es Torah. Los mandamientos, 

por ejemplo, de levantarse y abrocharse primero el zapato derecho 

y después el zapato izquierdo, etcétera, porque si no te va a ir mal 

en la vida esos son takanot. Aquí se refiere a eso en Efesios, 

ordenanzas de ley, pero no de la Torah, no de la ley de Dios sino de 

los mandamientos de los hombres.  
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Acláreme, Hechos 20 verso 7 porque el día 

de adoración es el domingo 

 

Vamos a Hechos 20:7 dice así: “El primer día de la semana, reunidos los 

discípulos para partir el pan, Pablo les enseñaba, habiendo de salir al día 

siguiente; y alargó el discurso hasta la noche.” Entonces, la pregunta es, 

acláreme Hechos 20:7 porque el día de adoración es el domingo. 

Vamos a ver. “El primer día de la semana, reunidos los discípulos para 

partir el pan, Pablo les enseñaba.” Bueno, entonces vamos a entender. 

Termina el Shabat. No el sábado. Shabat va de viernes a sábado, de 

puesta de sol a puesta de sol, de tarde a tarde. ¿De dónde saco esto? 

De Génesis, ‘y fue la tarde y la mañana un día. Y fue la tarde y la 

mañana otro día.’ ¿Se acuerdan? La creación del Eterno. Es como 

ahorita, yo te estoy ministrando ahorita en Shabat, al ratito se pone 

el sol, cuando se ponga el sol ya es el primer día de la semana, 

rishón, como domingo. Rishón quiere decir primero. Entonces, 

¿porqué sabemos que no estaban reunidos en domingo? Estaban 

reunidos en Shabat, después de Shabat compartían el pan. No se 

refiere a la santa cena. Ni tampoco es Pesaj. No. Compartían el pan 

y entonces llegó a ser tan tarde que ya prendieron las lámparas de 

aceite, no de electricidad, de aceite y había un joven que tenía 

mucho sueño y entonces el joven se duerme, cae y muere. Pero Rav. 
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Shaúl con el poder de Yahshua lo resucita. Ahora, vamos a 

entender esto de las dos tardes. Vamos a Génesis, por ejemplo, el 

verso 5 dice: “Y llamó Elohim a la luz Día, y a las tinieblas llamó Noche. 

Y fue la tarde y la mañana un día.” A eso se refiere Daniel el profeta 

cuando dice que el antimashiaj (tú lo conociste como anti cristo), 

cambiaría los tiempos. Roma cambió los tiempos de doce a doce. Es 

de tarde a tarde. De tarde a tarde. Ahora, en Éxodo 12 hay otro 

ejemplo. Cuando nosotros hemos tomado de Pesaj hemos 

aprendido esto. En Éxodo 12:6 dice lo siguiente: “Y lo guardaréis 

hasta el día catorce de este mes, y lo inmolará toda la congregación de 

Israel entre las dos tardes.” Entonces, hay un momento que se pone el 

sol pero todavía no es de noche, todavía hay luz, pero ya no es día, 

pero todavía no es de noche. ¿Sí me doy a entender? Eso es entre 

las dos tardes. Ahora, aquí Pablo les estaba enseñando, entonces 

terminó el Shabat, inicio el primer día de la semana, por así decirlo 

para que se entienda, ese sábado en la noche, para que se entienda. 

Lógico que como era de noche tuvieron que prender luces. Hechos 

20:8 “Y habían muchas lámparas en el aposento alto donde estaban 

reunidos.” ¿Porqué había lámparas? Porque era de noche, era 

sábado en la noche (gregoriano digamos). Nosotros tenemos 

calendario hebreo, ya era el primer día de la semana. Entonces, 

como ya era de noche prendieron luces. En el verso 9 “y un joven 

llamado Eutico, que estaba sentado en la ventana, rendido de un sueño 
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profundo, por cuanto Pablo disertaba largamente, vencido del sueño cayó 

del tercer piso (fíjense, no fue poco) abajo, y fue levantado muerto.” Y 

entonces ya desciende Pablo y dice: “Entonces descendió Pablo y se 

echó sobre él, y abrazándole, dijo: No os alarméis, pues está vivo.” 

Tremendo, ¡verdad! Cualquier persona, yo lo sé como médico, se 

fractura más de mil huesos (es un decir). Bueno, entonces queda 

claro que era de noche porque no se refiere que eran cristianos, 

eran mesiánicos, eran judíos y Pablo estaba hablando con los 

gentiles que eran casa de Israel y muchos que se agregaban al 

pueblo. Bueno, pues espero que haya sido contestada esa pregunta. 

 

 

Explíqueme por favor Mateo 11 verso 13 

 

Vamos a Mateo 11:13 “Porque todos los profetas y la ley profetizaron 

hasta Juan.” Aquí se refiere a la Torah de Dios, a la Torah de Elohim 

Yahweh. Entonces, yo sé por qué están haciendo esta pregunta., 

porque fueron varios los que la hicieron. No se está refiriendo que 

al venir Juan se acababa la ley de Dios. ¡No! Porque ya vimos que 

Yahshua dice, ‘no he venido para quitar la ley ni los profetas’, la 

Torah. Mateo 5:17, Romanos 3:31 leímos, ‘¿por la fe invalidamos la 

Torah? En ninguna manera, confirmamos la Torah.’ Ya vimos tres 

citas donde Pablo nunca negó la Torah. Eso lo vimos en Hechos 24, 
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25 y 26. Ahora, ¿qué respuesta yo doy a esta pregunta? La Torah no 

llegó al final con Juan. La Torah no llegó al final con Johanan, el 

bautista como dicen muchos. No. Este verso se refiere al alcance de 

la Torah y no a su validez. Se refiere al alcance de la Torah y no a su 

validez. Porque su validez es eterna. Pero, ¿a qué me refiero que 

este verso se refiere al alcance de la Torah? Porque él anuncio a 

Yahshua, quien es la Torah viviente. ¡Bendito es el nombre del 

Todopoderoso! Entonces, vuelvo a repetir, la Torah no llegó al final 

con Juan, con Johanan el bautista como dicen muchos. Sino que este 

verso se refiere al alcance de la Torah y no a su validez. Porque su 

validez es eterna. Porque Juan fue el máximo profeta, eso dice 

Yahshua y lo creemos, porque él anuncio al mesías. Ahora, 

inclusive el profeta Isaías escribe acerca del milenio y la Torah. 

Entonces, viene el milenio. Isaías en el capítulo 11 él explica el 

milenio. (Si tu quieres busca el video, El Milenio, en el canal de 

YouTube Shalom132). Entonces, en Isaías (Yeshayahu) 11, explica 

sobre el milenio y sobre la Torah, dos cosas fíjense. Ahora, vamos a 

ver si es cierto. ¡Claro que sí! Isaías 11:6-9 “Morará el lobo con el 

cordero, y el leopardo con el cabrito se acostará; el becerro y el león y la 

bestia doméstica andarán juntos, y un niño los pastoreará. La vaca y la osa 

pacerán, sus crías se echarán juntas; y el león como el buey comerá paja. Y 

el niño de pecho jugará sobre la cueva del áspid, y el recién destetado 

extenderá su mano sobre la caverna de la víbora. No harán mal ni dañarán 
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en todo mi santo monte.” ¡Atención! Porque la tierra será llena de 

Torah. Será llena del conocimiento. Pero, ¿cómo aprendemos quién 

es Yah? ¿Cuál es el conocimiento? La Torah. “Será llena del 

conocimiento de Yahweh, como las aguas cubren el mar.” Entonces, si tú 

quieres ponerle ahí en tu Biblia, ‘llena del conocimiento’ ¿Cómo 

conocemos qué le gusta a Yahweh? Por medio de la Torah. ¿Le 

gusta que guardemos el Shabat? ¡Sí! ¿Le gusta que guardemos las 

fiestas? ¡Sí! ¿La santidad? ¡Sí! ¿La circuncisión? ¡Sí! Que guardemos 

sus mandamientos. Entonces, aquí está explicando sobre el milenio 

y en el milenio va a haber Torah. ¿Cómo es posible que ahora se 

diga que no? Si a eso vamos, vamos al milenio. Ahorita es la 

restauración, Hechos 3:21 (ya lo ministré). Entonces, conocimiento 

quiere decir Torah. Conocimiento quiere decir conocer a Yahweh. 

Eso quiere decir conocimiento. No podemos tener conocimiento si 

no conocemos Torah, conocimiento de Yahweh.  
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Explique, por favor, Gálatas 3:1 

 

¡Vamos para allá! Esta pregunta es muy interesante. Gálatas, 3:1 

“!!Oh gálatas insensatos! ¿quién os (hechizó)?” o sea, ¿quién os 

fascinó? “para no obedecer a la verdad, a vosotros ante cuyos ojos 

Yahshua fue ya presentado claramente entre vosotros como crucificado? 2 

Esto quiero saber de vosotros ¿Recibisteis el Ruah Hakodesh por las obras 

de la ley, o por el oír con fe? 3 ¿Tan necios sois? ¿Habiendo comenzado 

por el Espíritu, ahora vais a acabar por la carne?” Explico. Los gálatas 

eran paganos totales. (Si gustas puedes buscar la carta a los gálatas, 

está en el canal de YouTube Shalom132, para que tú tengas puntos 

y comas allí explicados). Entonces, los gálatas era paganos, no 

conocían Torah, la historia dice que eran astrólogos, no astrónomos, 

eran astrólogos, eran brujos. Pablo les enseña Torah, o sea, la ley de 

Yahshua, y ellos querían volver a sus prácticas idólatras. Por eso 

Pablo les está diciendo, ‘¡oh gálatas insensatos! ¿Cómo es posible 

que ya te enseñé la Torah y quieres volver a la idolatría?’ Eso es lo 

que está diciendo, no está diciendo otra cosa. Los gálatas ni siquiera 

conocían Torah, eran paganos. Porque muchos han explicado, los 

gálatas conocían Torah y entonces querían guardar Torah. ¿Cómo? 

¡No!, eran paganos, eran totalmente paganos. Entonces, vuelvo a 
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explicar. No conocían Torah. Eran astrólogos, eran brujos, Pablo les 

enseña Torah, pero ellos quería volver a las prácticas idolátricas.  
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Explíqueme, por favor, si las fiestas 

son de los judíos ¿porqué las tenemos 

qué guardar? 

 

Bueno, 1) Elohim nos dio libre albedrío. Número 2) Yahweh dice, 

escoge entre la vida y la muerte. Vamos a Deuteronomio 30:15 (Él 

está diciendo de guardar la Torah.) “Mira, yo he puesto delante de ti 

hoy la vida y el bien, la muerte y el mal.” Y se está refiriendo a su 

Torah. Ahora, en Juan 7:2 “Estaba cerca la fiesta de los judíos, la de los 

tabernáculos”, dice en tu Biblia, ¿no? Sí la de sukot. 1) El evangelio 

de Juan está mayoritariamente dirigido a audiencia gentil. Juan 

escribió esencialmente para los gentiles. Porque recuerden que los 

judíos como tal, la casa de Judá, la amada casa y bendecida casa de 

Judá no quisieron aceptar a Yahshua. Entonces, el evangelio de 

Juan no fue escrito para judíos sino para audiencia gentil. Por eso 

Juan escribe en esta forma para que le entendieran, por eso se 

menciona así en esta forma para una mayor identificación. Ahora 

vimos en Números 15:16 ‘Una sola Torah tendrá el natural como el 

extranjero. O sea una sola Torah tendrá el judío como el que no lo 

es. ¿De acuerdo? Ahora, para empezar, las fiestas en sí no son de 

los judíos. Recuerden aunque aquí dice, ‘estaba cerca la fiesta e los 

judíos’, es porque era una audiencia gentil. Y, tú tienes todo el 
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evangelio de Juan explicado en el canal de YouTube, Shalom 132. 

Tienes el evangelio de Lucas, de Marcos y de Juan, libro de los 

Hechos, cartas, Apocalipsis, etcétera, etcétera. Gracias al Eterno 

Yahshua. Vamos a ver que las fiestas no son de los judíos sino de 

Yahweh. Levítico 23:1-2 “Habló Jehová a Moisés, diciendo: habla a los 

hijos de Israel y diles: las fiestas solemnes de”, ¿los judíos? ¡No! No dice 

así, “las fiestas solemnes de Yahweh, las cuales proclamaréis como 

kedoshot (o sea santas) convocaciones, serán estas:” y empieza con la 

primera que es el Shabat, seis días trabajarás y el séptimo es día de 

Yahweh. Ahora, el que no guarde Torah, porque hay una pregunta 

también. ¿Si no guardo Torah seré salvo? Es que si se es salvo, es 

que se ama a Yahshua. Se reconoce que Yahshua es el Señor, el 

amo, el Todopoderoso, nuestro Señor, nuestro Padre, entonces le 

amamos. Juan 14:15, “si me amáis guardad mis mandamientos.” 

Porque en el cielo solo hay doce puertas para entrar. No hay trece 

puertas, hay doce y tienen los nombres de los hijos de Israel y por 

laguna puerta vamos a entrar y sabremos de qué tribu venimos. 

¿Pero cómo van a entrar los gentiles? El Eterno los introducirá por 

una de las puertas. ¡Claro que sí! Pero, guardando Torah. Porque en 

Apocalipsis encontramos claramente esto. No hay puertas para 

gentiles en la nueva Jerusalem. ¡Bendito es el Abba Kadosh! 

Apocalipsis 21:12 “Tenía un muro grande y alto con doce puertas; y en 

las puertas, doce ángeles, y nombres inscritos, que son los de las doce 
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tribus de los hijos de Israel.” No hay puertas para gentiles. ¡Para nada! 

Entonces, ¿los gentiles por donde van a entrar? Por una puerta que 

el Eterno les designe por guardar la Torah. Porque se vuelve uno 

con Israel, Romanos 11.  
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Solo con orar puedo comer de todo 

 

No está en forma de pregunta, está en forma de afirmación. Solo 

con orar puedo comer de todo. Vamos a ver si es cierto. Pero, yo sé 

que no es cierto, lógico. No se puede comer de todo. En 1 de 

Timoteo 4 vamos a ver qué dice a propósito desde el uno para que 

vean que no omito versos. No saco textos de contexto. No. La Torah 

es perfecta no necesita eso. Entonces, 1 Timoteo 4:1 “Pero el Espíritu 

(el Ruah Hakodesh) dice claramente que en los postreros tiempos 

algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a 

doctrinas de demonios; por la hipocresía de mentirosos que, teniendo 

cauterizada la conciencia, prohibirán casarse, y mandarán abstenerse de 

alimentos que Elohim creó para que con acción de gracias participasen de 

ellos los creyentes y los que han conocido la verdad. Porque todo lo que 

Elohim (Dios) creó es bueno, y nada es de desecharse, si se toma con 

acción de gracias;  porque por la palabra de Elohim y por la oración es 

santificado.” ¿Cuál es la palabra de Elohim? La Torah. No dice que 

oramos y podemos comer cerdo y camarones. ¡Fucci! ¡No! Dice: 

‘por la palabra’. ¿cuál palabra? De Yahweh. Aquí dice en el verso 

cinco: “porque por la palabra de Elohim” Palabra de Elohim, no mi 

palabra al orar. Por la palabra de Yahweh. Levítico capítulo 11 y 

Deuteronomio 14, los alimentos prohibidos y los que no son 

prohibidos, o sea, los que podemos comer. Entonces, está escrito. 
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Muchos dicen, bueno, yo oro y por orar ya puedo comer de todo. 

No. Dice por la palabra, subrayen eso. ¡Halleluyah! Es por la 

palabra de Elohim. Y eso está en Levítico 11 y Deuteronomio 14, o 

sea, es la Torah.  
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Explíqueme por favor Juan 20:1 

porque ahí se demuestra que Jesucristo 

resucitó en domingo 

 

No, vamos a ver que no. Juan 20:1 “el primer día de la semana, 

Myriam Magdala fue de mañana, siendo aún oscuro, al sepulcro; y vio 

quitada la piedra del sepulcro.” A ver, dice aquí que Myriam llegó, 

pero ya era domingo. Recuerden, acabó el Shabat porque Yahshua 

resucitó en Shabat. [Hay un video que le titulé: ‘Yahshua resucitó 

en shabat’]. Entonces, ella llega pero ya estaba quitada la piedra 

porque ya había resucitado Yahshua. Entonces, al ponerse el sol al 

terminar el Shabat ya es domingo como lo acabo de explicar hace 

un momentito. Ese es el primer día de la semana. ¿Sí? ¿Me doy a 

entender claro? Entonces, Yahshua resucitó en Shabat.  Ahora, para 

los que no hayan escuchado esa explicación vamos a Lucas 13, 

encontramos esto miren que interesante. Lucas 13:10 “Enseñaba 

Yahshua en una sinagoga en el día de reposo.” ¿Cuál? Shabat. Él no iba 

a guardar el domingo pagano. Luego vamos al verso 31 “Aquel 

mismo día (o sea, el Shabat) llegaron unos fariseos, diciéndole: Sal, y vete 

de aquí, porque Herodes te quiere matar. 32 Y les dijo: Id, y decid a aquella 

zorra: He aquí, echo fuera demonios y hago curaciones hoy (Shabat) y 

mañana (vamos a ponerlo así, domingo), y al tercer día (lunes, 
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martes, miércoles) termino mi obra.” Entonces, miércoles, murió 

Yahshua. Él fue colgado del madero a las nueve de la mañana y 

murió a las tres de la tarde. Eso ya lo vimos en el tema de Pesaj. 

Entonces, miércoles, jueves, viernes, sábado. Ahí están los tres días. 

Esto es para los cristianos y con mucho amor. No te ofendas si eres 

cristiano. Para los cristianos que dicen: ‘domingo de resurrección’. 

¡No! Porque sigue siendo católico romano. Y, también es la 

enseñanza para los católicos. No murió el viernes, murió el 

miércoles. Aquí ya lo demostramos. Y luego resucitó en Shabat. 

Cuenten, murió el viernes (como dicen ellos), sábado, domingo. 

¿Dónde está el tercer día? Porque falta un día. Yahshua dijo que iba 

a estar tres días en el centro de la tierra. ¡Halleluyah! Como Jonás, 

¿se acuerdan? Entonces, la enseñanza de Juan 20:1, en ningún 

momento dice Yahshua resucitó en domingo. ¡Jamás dice eso! Dice 

que Myriam de Magdala fue, pero ya era domingo. Ya se había 

quitado la piedra. Pero no resucitó en domingo. Resucitó en Shabat.  

 

 

Explíqueme Efesios 2:13-15 porque aquí 

dice que se abolió la ley 
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A ver, vamos a ver, entonces Efesios 2:13-15 dice: “Pero ahora en 

Yahshua Ha Mashiaj, vosotros que en otro tiempo estabais lejos, habéis 

sido hechos cercanos por la sangre de Yahshua. Porque él es nuestra paz, 

que de ambos pueblos hizo uno, derribando la pared intermedia de 

separación, aboliendo en su carne las enemistades, la ley de los 

mandamientos expresados en ordenanzas.” Entonces, se está refiriendo 

a mandamientos rabínicos, takanot. [Busquen el tema Takanot en el 

canal de YouTube Shalom132]. De hecho Yahshua Ha Mashiaj dice, 

maldito el que le quite o le agregue a la Biblia, no podemos quitar 

el Shabat. ¡Es el cuarto mandamiento de la ley de Yahweh! Esto sí 

es grave, porque hubo muchas personas que estuvieron escribiendo 

y me decían que ellos ya quieren guardar Torah pero sus ex 

pastores o todavía sus pastores cristianos les están diciendo si 

guardas la ley pierdes la salvación. Es una mentira satánica eso. Se 

los digo con todas sus letras. Con la autoridad que Yahweh da a sus 

hijos, a sus siervos. Es una mentira satánica. No se pierde la 

salvación porque ni se tiene. ¿Cómo se va a tener la salvación si no 

se obedece al Eterno? Entonces Deuteronomio 4:2 dice así: “No 

añadiréis a la palabra que yo os mando, ni disminuiréis de ella, para que 

guardéis los mandamientos de Yahweh vuestro Elohim que yo os ordené.” 

O sea, no quitarle ni agregarle. Y, en Apocalipsis 22:19 dice lo 

mismo: ”Y si alguno quitare de las palabras del libro de esta 

profecía, Elohim quitará su parte del libro de la vida, y de la santa ciudad y 
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de las cosas que están escritas en este libro.” ¡Tremendo! ¿verdad? 

Mejor ni nos metemos. Por amor guardamos la Torah. ¡Halleluyah!  
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En 1 de Timoteo 1:8 y 9 dice que ya estamos 

justificados en Jesucristo, por lo tanto, la 

ley no tiene ninguna validez 

 

Vamos a ver lo que dice aquí para empezar. 1 de Timoteo 1:8-9 

“Pero sabemos que la ley es buena, si uno la usa legítimamente; 

conociendo esto, que la ley no fue dada para el justo, sino para los 

transgresores y desobedientes”, el verso ocho y el verso nueve está 

hablando de la Torah; “para los impíos y pecadores, para los 

irreverentes y profanos, para los parricidas y matricidas, para los 

homicidas.” Luego dice el 10 “para los fornicarios, para los sodomitas, 

para los secuestradores, para los mentirosos y perjuros, y para cuanto se 

oponga a la sana doctrina.” Por cierto, esta palabra, sana doctrina, me 

suena mucho porque muchos dicen en sus iglesias, ‘yo tengo la 

sana doctrina.” Y, esta iglesia tiene la ‘sana doctrina’. Y esta religión 

tiene la sana doctrina. ¡La sana doctrina es la Torah! No hay otra. 

No hay otra. No hay otra. Voy entonces a dar repuesta. Vuelvo a 

repetir lo que dijo este amigo. Ya estamos justificados en 

Jesucristo, así dijo él, por lo tanto la ley no tiene ninguna validez. 

¡No! Somos justificados por Yahshua Ha Mashiaj, pero eso, el ser 

justificados no nos exime de guardar la Torah. Hay que guardar la 
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Torah porque si no se guarda la Torah entonces Yahshua no es su 

Señor, es satanás. Porque satanás es mentiroso y por eso cambió el 

Shabat por el domingo, y las fiestas sagradas como Shavuot, por 

fiestas paganas como la navidad y año nuevo romano; y el día de 

las madres y tanta cosa. Entonces, somos justificados en Yahshua, 

por Yahshua, pero eso no nos exime de guardar la Torah. Porque si 

yo digo que soy justificado por Yahshua Ha Mashiaj y no guardo 

Torah, ¿cómo entonces es eso? ¿cómo puedo decir que Él es mi 

Padre y seguir al diablo? La guía de todos los redimidos es la 

Torah. Vamos a Romanos 2:13, vean, aquí se está refiriendo a la ley 

de Dios y con esto doy respuesta a este comentario. Es como decir, 

tus palabras Dios son basura. ¡No hombre! (No quise mencionar el 

nombre correcto, ahí si es pecado de muerte). Porque toda escritura 

es inspirada por el Espíritu Santo, el Ruah Hakosdesh. En Romanos 

2:13 dice: “porque no son los oidores de la Torah los justos ante Elohim, 

sino los hacedores de la Torah serán justificados.” Ahí está la respuesta. 

Es decir, nosotros somos justificados en Yahshua. En la Torah viene 

que Yahshua vendría, que Yahshua moriría, que Yahshua 

resucitaría. En la Torah y en los profetas. ¡Bendito es Él! Ahora, 

para dar un poquito de más respuesta porque aquí dice, ya estamos 

justificados en Jesucristo, entonces la ley no tiene ninguna 

validez. ¡No! Eso es una blasfemia. ¿La ley de Dios, la Torah, es 

buena? ¡Claro que sí! Romanos 2:7-13 “vida eterna a los que, 
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perseveren en bien hacer, busquen gloria y honra e inmortalidad, pero ira 

y enojo a los que son contenciosos” Fíjense, ahí está, “y no obedecen a la 

verdad” La verdad es Yahshua y su bendita Torah, “sino que obedecen 

a la injusticia;” o sea, a Satanás, “tribulación y angustia sobre todo ser 

humano que hace lo malo, el judío primeramente y también el griego, pero 

gloria y honra y paz a todo el que hace lo bueno, al judío primeramente y 

también al griego; porque no hay acepción de personas para con Elohim. 

Porque todos los que sin ley han pecado, sin ley también perecerán; y todos 

los que bajo la ley han pecado, por la ley serán juzgados.” Se está 

refiriendo a la Torah aquí en las dos leyes. “Porque no son los oidores 

de la ley (Torah) los justos ante Elohim, sino los hacedores de la Torah 

serán justificados. Ahora, vamos a ver que dice Santiago (Jacobo es 

su nombre correcto) 1:25 “Mas el que mire atentamente en la perfecta 

Torah” (Salmo 19, Salmo 119), “la de la libertad” Juan 8:32, ‘y 

conoceréis la verdad…’, ¡halleluyah! “y persevera en ella, no siendo 

oidor olvidadizo, sino hacedor de la obra, éste será muy dichoso en lo que 

hace.” En el libro de Josué 1:7-8 dice el Eterno a Yehoshua (Josué), 

Guarda la Torah que mi siervo Moshé te enseñó para que te vaya 

bien y tengas éxito y suerte en todo lo que hagas. Lo dije 

parafraseando.  
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Por favor, acláreme Juan 1:17 

 

Con mucho gusto lo voy a aclarar ahora mismo. Juan 1:17 En las 

Biblias generales dice: “pues la ley por medio de Moisés fue dada, pero la 

gracia y la verdad vinieron por medio de Jesucristo.” Bueno, ahora, ¿qué 

dice el original? O sea, ¿cómo hay que entender esto? Lo voy a 

decir tal cual, no a quitándole ni agregándole, porque si se le quita 

o se le agrega cae en maldición. “Pues la Torah por medio de Moshé fue 

dada.” ¡Claro que sí! Fue dada la Torah, las dos tablas. “Pero la 

gracia” (recuerda lo que es gracia. ¡Eso! El favor inmerecido) “Y la 

verdad”, quién es Él, “vino por medio de Yahshua Ha Mashiaj.” Eso es 

lo correcto. Porque aquí se da como a entender, por la ley, la letra, 

vino de Moisés. Pero, la salvación por medio de Yahshua, o de 

Jesucristo como dicen algunos. ¡No! Lo correcto es, ‘pues la Torah 

por medio de Moshé fue dada. Pero la gracia’, o sea, el favor 

inmerecido; Moisés no podía morir y resucitar, porque Moisés fue 

hombre como nosotros. Yahshua es Elohim. ‘Pues la Torah por 

medio de Moshé fue dada pero la gracia y la verdad vinieron por 

medio de Yahsua Ha Mashiaj.” No está diciendo que lo anterior fue 

mentira. ¡No! Está diciendo que Yahshua es el camino, la verdad y 

la vida. Y, entonces, el favor inmerecido vino por Yahshua Ha 

Mashiaj. ¡Bendito es su nombre!  
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Por favor, explique muy bien Efesios 2:8-9 

 

Vamos a ver Efesios 2:8-9 “Porque por gracia sois salvos por medio de la 

fe.” ¡Ni quién lo discuta! ¡Claro que no! Porque gracia es favor 

inmerecido. La palabra fe en hebreo, quiere decir emunáh, quiere 

decir creer, confiar y obedecer. Creer, los demonios creen y 

tiemblan dice Santiago (Jacobo). Pues, no son salvos, ellos creen 

pero no obedecen. Y en hebreo 5:9 dice que Yahshua es autor de 

eterna salvación para los que le obedecen. Entonces, “porque por 

gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de 

Elohim; no por obras, para que nadie se gloríe.” No porque yo guarde el 

Shabat soy salvo. Sino porque soy salvo guardo el Shabat. Porque él 

es bueno. ¿Cómo se que soy salvo? [pueden leer el libro ‘Veinte 

características de un salvo’. Todo está sacado de la Biblia. No hay 

inventos míos] ¿Sabemos que la salvación es por gracia? Sí. Ya 

vimos en Génesis que Noe fue salvo por gracia. ¿Sabemos que la 

salvación es una dádiva, un regalo? Sí. ¿Sabemos que debemos 

cumplir la Torah con todo lo que he explicado? Sí. Entonces, la 

Torah es una guía para los redimidos. En Santiago dice, por mis 

obras te mostraré mi fe. ¿Cuáles obras? Guardar el Shabat, no ser 

mentiroso, no ser lujurioso, no ser un adúltero, guardar las fiestas 

de Yahweh, mencionar su nombre correcto no apodos. ¡Halleluyah! 
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Entonces, está claro. Ya vimos en el Salmo 119:160 ‘la suma de tu 

palabra es la Torah.’ 
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Explíqueme, entonces, Oseas 4:6 

 

¿Se acuerdan de Isaías 11, qué significa conocimiento? ¡Torah! O 

sea, conocer a Yahweh. ¿Cómo lo voy a conocer si no leo la Biblia? 

O seas 4:6 dice así: “ Mi pueblo fue destruido, porque le faltó 

conocimiento.” ¿De qué? ¡De su Torah! Por eso adultera la gente y 

fornican porque no conocen Torah ni la quieren obedecer. “Mi 

pueblo fue destruido, porque le faltó conocimiento. Por cuanto desechaste 

el conocimiento, yo te echaré del sacerdocio; y porque olvidaste la Torah de 

tu Elohim, también yo me olvidaré de tus hijos.” ¡Tremendo! Miren, 

podría pasarme toda la tarde y toda la noche, y mañana también, 

platicándole de maldiciones. Ya vimos en Deuteronomio 28, están 

las bendiciones y las maldiciones. Las maldiciones que a veces 

tienen los hijos por los pecados de los padres. Porque en Éxodo 20 

dice que el visita la maldad de los padres hasta la tercera y cuarta 

generación. Cáncer, leucemia que es un tipo de cáncer. ¡Lógico! 

Cantidad de cosas. ¿Para qué queremos eso? Mejor guardamos la 

Torah de Elohim. Por amor, no por terror, por amor. Aquí está 

claro. Porque en las iglesias cristianas les leen lo primero nada más. 

“Mi pueblo fue destruido, porque le faltó conocimiento.” Pero, ni 

siquiera explican lo que es conocimiento y ya vimos que el 

conocimiento es Torah, Isaías 11. Pero, aquí está, no les leen todo el 

verso. “Por cuanto desechaste el conocimiento (la Torah), yo te echaré del 
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sacerdocio; y porque olvidaste la Torah de tu Elohim, también yo me 

olvidaré de tus hijos.” ¡Tremendo!  

 

Ahora, vamos a 1 de Corintios. Aquí ya voy a dar respuestas a las 

preguntas de alguna manera más ligerita y se van a ir entrelazando, 

1 de Corintios 15:1-2 “Además os declaro, hermanos, el evangelio que os 

he predicado (o sea, las buenas nuevas de salvación), el cual también 

recibisteis, en el cual también perseveráis; por el cual asimismo, si retenéis 

la palabra que os he predicado, sois salvos, si no creísteis en vano.” A ver, 

vamos a analizar con lupa, una lupa grandota. “Además, os declaro 

hermanos”, ‘lo que yo les enseñé’; porque él no les enseñó el nuevo 

testamento. El nuevo testamento todavía no estaba escrito. Si 

ustedes quieren revisar las cartas de Pablo, fueron escritas no en el 

orden en que están. [Vean los temas de las cartas de Pablo en el 

canal de YouTube Shalom132]. Entonces, “Además os declaro, 

hermanos, que lo que yo les he predicado, lo que les he enseñado, el cual 

también recibisteis, en el cual también perseveras.” ¿Qué les enseñó? 

¡Torah! Les enseñó las fiestas. A ver, vamos a ver si es cierto. En 1 

de Corintios 11 aquí está Pesaj desde el verso 23 “Tomad, y comed; 

esto es mi cuerpo.” Ahora, vamos a 1 de Corintios 5:7-8 “Limpiaos, 

pues, de la vieja levadura, para que seáis nueva masa, sin levadura como 

sois; porque nuestro Pesaj, que es Yahshua, ya fue sacrificada por 

nosotros”, te remite a la Torah, Éxodo. “Así que celebremos la fiesta.” 
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¿Cuál? ¿Cuál pachanga? ¿Cuál fiesta? “Así que celebremos la fiesta, no 

con la vieja levadura, ni con la levadura de malicia y de maldad, sino con 

panes sin levadura, de sinceridad y de verdad.” Te remite a Éxodo y te 

remite a Deuteronomio. ¡Torah! No les enseñaba el nuevo 

testamento. El nuevo testamento ni siquiera estaba escrito. Juan 

escribió el Apocalipsis mucho después. Pablo no decía: ‘vengo a 

enseñarles una doctrina nueva. Van a creer lo que yo les diga.’ 

¡Nunca dijo eso! Si tu ves en sus cartas siempre remite a la Torah. 

Entonces a ver, 1 de Corintios 15:1-2, “Además os declaro, hermanos, lo 

que les he enseñado (¿qué les enseñó? ¿qué les predicó? La Torah), el 

cual también recibisteis, en el cual también perseveráis; por el cual 

asimismo, si retenéis la palabra (¿cuál palabra? La Torah) que os he 

predicado, sois salvos, si no creéis en vano.” Es decir, les enseñó: ‘el 

Eterno Yahweh en su Torah dice: no adulterarás, honrarás a tu 

padre y a tu madre.’ Lo estoy diciendo en desorden pero de todas 

maneras, ‘guardarás el shabat; el primero, amarás a Yahweh sobre 

todas las cosas. Porque si tú dices que crees en Yahshua y no 

guardas esto, no te salvas, es en vano’. Eso es lo que está diciendo 

aquí Pablo. En Romanos 3:31 Pablo dice: “¿por la fe invalidamos la 

Torah? De ninguna manera, confirmamos la Torah." Ahora, Gálatas 6:2 

¿hay una ley de Yahshua? ¡Sí! Les voy a explicar algo, pongan 

atención, miren, a muchos cristianos, (y yo bendigo a todos, por eso 

les hablamos con mucho amor y respeto para que sepan qué es la 
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verdad), les dicen: hay una ley del antiguo testamento, así les dicen, 

que ya no es válida, ya no es para nosotros y hay una ley de Cristo. 

Así les dicen en sus iglesias, esa sí debemos de seguir. ¿De dónde 

sacan eso? De este verso, Gálatas 6:2 “Sobrellevad los unos las cargas 

de los otros, y cumplid así la ley de Cristo.” Así dice en tu Biblia. En mi 

Biblia dice: “sobrellevad los unos (los pesares) las cargas de otros y 

cumplid así la Torah de Yahweh.” ¡Yahshua! La Torah de Yahshua. 

¿Quién es Yahshua? Yahweh. O sea, no pudo haber venido el 

mismo Dios a decir: ‘perdón me equivoqué, la Ley ya es vieja, ya no 

sirve, ahora les vengo a enseñar algo nuevo.’ El mismo Pablo está 

diciendo, maldito aquel que les predique otro evangelio. ¿Cuál? La 

Torah. Él no estaba predicando: ‘a ver abran sus Biblias en la carta a 

los Gálatas’; Pues, no, la estaba apenas escribiendo. ‘Les vengo a 

enseñar qué le dije los corintios.’ ¿A qué les dijo? Que guarden 

Torah. Nunca les dijo que él enseñaba sus propias ideas. ¿Cuál es la 

ley de Yahshua? Sí, hay una ley. Una Torah, de Yahshua. ¡Esta! La 

de Yahweh porque Él es Yahshua. Mateo 5:17-18 “no penséis que he 

venido para abrogar la ley (la Torah) o los profetas; no he venido para 

abrogar, sino para cumplir. Porque de cierto os digo que hasta que pasen el 

cielo y la tierra, ni una jota ni una tilde pasará de la Torah, hasta que todo 

se haya cumplido.” ¡Halleluyah! Entonces, la Torah, es la ley de 

Yahshua quien es Yahweh. No hay dos dioses. En Santiago 2:10 

dice así: “Porque cualquiera que guardare toda la Torah, pero ofendiere en 
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un punto, se hace culpable de todos.” Entonces, dicen: ‘no mejor no 

guardo Torah porque voy a seguir pecando.’ ¡No! Está mal hay que 

guardar la santidad porque sin santidad nadie verá al Adón. A ver, 

voy a explicar. Si alguien adultera ofende todo. Primero, el primer 

mandamiento es adorarás a Yahweh sobre todas las cosas. 

Entonces, si adultera ya no está amando a Yahweh sobre todas las 

cosas. Dos, deshonró a su padre y a su madre, fornicación o 

adulterio. Tres, codició, adulteró. O sea, se hace culpable de todo. 

¿Me doy a entender? En Éxodo 20 están los diez mandamientos. 

Entonces, si se transgrede uno, se transgreden todos. ¿Se puede 

hacer eso? Te lo dice alguien que no es perfecto. O sea, no soy tres 

veces santo. El único tres veces santo, kadosh, kadosh, kadosh es 

Yahweh Tzevaot quien es Yahshua Ha Mashiaj. Pero, yo guardo 

toda la Torah y no tengo problema soy feliz. Trabajo fuera de 

shabat como doctor, como médico, de ahí vivo también. Otra cosa 

importante, no adultero. Amo a Yahweh sobre todas las cosas. No 

codicio, ¿si me doy a entender? Bueno, entonces, la idea es ésta, si 

alguien dice: ‘no, no es que si guardas la ley y pecas en uno te hacer 

culpable de todos.’ Pues, lógico, el primer mandamiento es amaras 

a Yahweh sobre todas las cosas. Entonces, si se peca con cualquier 

pecado ya ofendiste al Todopoderoso. Entonces, no entren en esa 

trampa. ¡Guarden Torah! Si violas un mandamiento violas todos. 

Empezando por el primero. Ahora, ahí mismo en Santiago 2:11 
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“porque el que dijo: No cometerás adulterio, también ha dicho: No 

matarás. Ahora bien, si no cometes adulterio, pero matas, ya te has hecho 

transgresor de la Torah. Así hablad, y así haced, como los que habéis de ser 

juzgados por la Torah de la libertad.” Aquí está la aclaración en el 

verso 11. ¡Halleluyah!  

 

 

Aclare sobre el diezmo. 

¿Qué es el diezmo? 

 

Bueno, yo lo voy a poner así fácil. Uno, es un mandamiento de la 

Torah, de la ley de Dios. ¿Está en el nuevo testamento? Sí, está en el 

nuevo testamento. Yahshua Ha Mashiaj dice: ‘hagan esto y esto y 

esto sin dejar de hacer lo otro.’ O sea, la Torah. Ahora, yo como 

médico cirujano de lo que gano diezmo. ¿Para qué? Para que haya 

luz, mira, ahorita hay luz, puedo, ministrar gracias a que hay luz. 

Dos, hay internet. Sí, porque diezmo. Es para la obra. Hay libros 

maquilados acá. Tres, tenemos que tener agua. Para eso es el 

diezmo. Para la obra. ¡Halleluyah! Entonces, en las iglesias 

cristianas los pastores piden el diezmo. Si dicen que la ley de Dios 

ya no, ¿para que piden el diezmo? O, ¿porqué tú das el diezmo? Si 

eso está en la ley. Ahora, de que hay que darlo hay que darlo. Pero, 
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guardando la Torah. Y un pastor que pide diezmos pero escupe 

toda la Torah va a ser escupido, vomitado por el Eterno. Eso dice 

Yahweh. Así de claro habla Yahweh. Él habla fuerte. Vamos a ver 

una cita del diezmo en cada libro de la Torah, Levítico 27:30 dice: 

“Y el diezmo de la tierra, así de la simiente de la tierra como del fruto de 

los árboles, de Yahweh es; es cosa dedicada a Yahweh. Y si alguno quisiere 

rescatar algo del diezmo, añadirá la quinta parte de su precio por ello. Y 

todo diezmo de vacas o de ovejas, de todo lo que pasa bajo la vara, el 

diezmo será consagrado a Yahweh.” En el caso mío yo no soy 

campesino, yo no siembro, yo no tengo vacas, no tengo ovejas, pero 

gano como médico. Si gano cien pesos, aparto diez. Ese es el 

diezmo. Y aparte doy una ofrenda, ¿para qué? para la obra, porque 

dice que es de Yahweh. Entonces, tiene que ser para la obra. No 

para hacer millonario a un pastor, los diezmos no son para eso. 

Ahora, cuando estaban los cohanim en el beit hamikdash, en el 

templo, en Jerusalén, parte les tocaba, lógico. Pero, ellos tenían que 

diezmar del diezmo. Y, ellos (pastores cristianos) dicen: ‘ahora ya 

no hay templo. No se debe de guardar la ley’. ¿Y el diezmo? 

¿Cómo? ¿Por qué piden diezmos? Vamos al libro de Números (otro 

libro de la Torah) 18:21 “Y he aquí yo he dado a los hijos de Leví todos 

los diezmos en Israel por heredad, por su ministerio, por cuanto ellos 

sirven en el ministerio del mishkán de reunión.” Entonces, los pastores 

cristianos dicen: ‘bueno a mi me toca el diezmo.’ Pero, aquí dice 
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que a los levitas. Aquí, dice que estén en su ministerio. ¿Qué? 

¿Enseñando qué? ¿Doctrinas de hombres, domingo, fiesta de 

navidad, año nuevo romano? ¡No, enseñando Torah! Pero, eso era 

allá en el beit hamikdash, en el templo. Vamos a ver Deuteronomio 

14:22 dice así: “Indefectiblemente diezmarás todo el producto del grano 

que rindiere tu campo cada año.” Y, sigue explicando sobre el diezmo 

hasta el 29. El diezmo es diezmo eso es un mandamiento. Yo 

ministro Torah, yo diezmo. Y el diezmo que yo doy como doctor 

entonces se emplea en la obra. Ya ahorita la congregación está 

cerrada. Pero, muchas cosas se hicieron con el diezmo que yo di y 

aparte los hermanos. Pero, estoy hablando personal. Puede decir, 

¿y usted diezma? ¡Claro que diezmo! Eso está en la Torah, 

Deuteronomio 26:12 “Cuando acabes de diezmar todo el diezmo de tus 

frutos en el año tercero, el año del diezmo, darás también al levita, al 

extranjero, al huérfano y a la viuda; y comerán en tus aldeas, y se 

saciarán.” ¿Qué hacemos aquí? Del diezmo se ayuda a viejecitos, a 

pobres, a viudas que lo son de verdad. Según la carta a Timoteo, 

según lo marca la Torah en primer lugar, porque una kehilá que no 

ayuda a los pobres está perdida, tenemos que ayudar a los pobres, 

en Génesis 14:18, aquí narra como Abraham le dio los diezmos a 

Melquisedec. ¿De acuerdo? 
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¿Cómo hago el teviláh ahora por la 

cuarentena? 

 

Ya lo ministré. Uno, vean el video de Teviláh. Dos, si estás de verás 

muy en cuarentena, no puedes ir a un río, ni siquiera a una alberca. 

Debe ser agua corriente, eso sería lo ideal. Pero, ahorita en la 

cuarentena pongan una tina que tenga mucha agua limpia y 

sumérjanse. Pero, siguiendo todas las recomendaciones que yo 

hago ahí en el video de teviláh. Arrepentirse de los pecados, 

apartarse de los pecados. Hacer liberación, hacer teviláh. 
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¿Cómo puedo hacer liberación yo solo? 

 

Hay dos videos y dos audios sobre liberación. Ahí voy diciendo las 

oraciones que se deben hacer.  

 

¿Cuándo aparecerán los dos testigos? 

 

Los dos testigos aparecerán a mitad de la semana setenta. Y eso está 

en Apocalipsis 11. Y hay un video que le titulé: ‘Los dos testigos.’  

 

 

 

 

¿Qué tan cerca está el nuevo orden 

mundial? 

 

Ya está. Mira como está el mundo, cerrado. Hay un video que le 

titulé: ‘El orden mundial ya está operando.’ ‘El orden mundial ya 

está operando.’ Otro video, ‘El reino de la Cuarta Bestia’. Eso lo 

filmé el año pasado, 2019 gregoriano. 
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¿La brujería pega? 

 

Sí. Pero no pega si se está en santidad. Los hijos de Israel iban en el 

desierto y Balaam iba a maldecirlos. Pero, no pudo porque iban en 

santidad. ¡Halleluyah!  

 

 

¿Desde cuándo puedo hacer bautizo, 

teviláh? 

 

Bueno, esto pregunta una mamá. Desde los 12 años se puede hacer 

teviláh ya. Porque a los doce años ya se tiene conciencia. Más ahora 

que los niños están tan despiertos. Desde los doce años. ¿Cómo lo 

demuestro? Yahshua se presentó en el templo a los doce años. No a 

los trece. Los judíos ortodoxos, los cuales bendecimos, ellos lo 

hacen a los trece porque es un número cabalístico. La cábala es 

mala. No hay cábala buena y cábala mala. Me han dicho que soy un 

ignorante, que no sé de cábala, sé todo eso. Pero, no lo practico ni lo 

enseño, porque es malo eso. No debe de ser nada de eso. Entonces, 

desde los doce años. A los doce años Yahshua se presentó en el 

templo.  
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Hable de la circuncisión 

 

Escuchen un video que se llama Britmilá, que quiere decir, pacto de 

la palabra, ¿De acuerdo? ¿Sí? Ahora, nada más voy a dar una cita 

de la circuncisión. La circuncisión está en Génesis 7 ‘Circuncídate 

para que yo sea tu Elohim.’ ¡Uff! Maravilloso. Rápido Abraham se 

circuncidó. En Romanos tres. Romanos 3:1-2 dice así: “¿Qué ventaja 

tiene, pues, el judío? ¿o de qué aprovecha la circuncisión? Mucho, en 

todas maneras.” O sea mucho, aprovecha en mucho. Ya vimos citas, 

Ezequiel 44:9, Éxodo 12:48, Números 15:16. Pero, en Ezequiel 44:9 

dice: ‘no traigas incircuncisos de corazón y de carne.’ Ahí están las 

dos circuncisiones. Porque muchos dicen, ‘nada más es la del 

corazón’. ¡No! Yahshua dijo que no vino a abolir la Torah y los 

profetas, Mateo 5:17. Entonces dice: “Primero, ciertamente, que les ha 

sido confiada la palabra de Elohim”. Ahora, cuando dice Pablo: ‘si 

alguno fue llamado circunciso quédese así, pero, procura hacerte 

libre.’ Eso dice. Les voy a dejar de tarea que busquen esa cita. Dice 

así: “fuiste llamado incircunciso, quédate así. Pero, procura hacerte libre.” 

¿Qué es eso? La Torah de la libertad. ¡Halleluyah! Aquí, les voy a 

dejar eso de tarea. ¡Omein!  
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¿Hay que irse ya de las ciudades? 

 

No. No hay que irse de las ciudades. Les voy a explicar por qué. En 

el libro de Génesis en el capítulo 19 cuando el Eterno visita a 

Abraham está intercediendo él por Sodoma. Llegaron unos ángeles, 

dos ángeles, siempre van a ser dos testigos, dos ángeles para sacar a 

Lot su esposa y sus hijas. Siempre Él avisa. No tenemos que salir 

despavoridos ahorita. ¿A dónde vamos al campo? Hay víboras, 

escorpiones, hay malhechores, hay gente malvada con machete, 

pistola. Si no vamos a ser protegidos por el Eterno, ¿para qué nos 

vamos? Ahora, muchos están subiendo hasta sus videos, de ciertas 

religiones, dicen: ‘ya, ya estamos aquí en el campo.’ Pues ya están 

anunciando dónde están. ¿Cómo no los va a localizar la bestia? Por 

favor eso es una tontería. Hay que pensar con la cabeza. Es que no 

se han dado cuenta que los líderes de esas sectas son masones. ¡Es 

una trampa, tengan cuidado! ¿Cuándo vamos a salir? ¿A dónde 

vamos a ir? Yahshua nos va avisar. ¡No lo dudes! ¡No lo dudes! O, 

¿qué? ¿Lot salió como loco no sabiendo a dónde ir? (No soy 

irreverente a la memoria de Lot). Llegaron los ángeles.  

 

 

Si soy gentil ¿qué hago? 
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Ve el video de las dos casas de Israel. Ve los apuntes de las dos 

casas de Israel. Están en video, en audio, en libro en varios idiomas. 

En el libro de la Kehilá que es el primer libro, aquí explico sobre las 

dos casas de Israel. Si tú eres gentil, vamos a suponer, puede ser 

casa de Israel gentilizada. Ahí lo explico. O, puede ser un gentil que 

no tenga ni una gotita de sangre judía. No hay problema. Yahshua 

no hace acepción de personas. Él no hecha fuera a los que vienen a 

Él. ¡Bendito es Él! Tenemos hermanos de esta congregación Gozo y 

Paz, (ahorita los extrañé en las fiestas, porque pues está cerrada la 

congregación), que tienen apellidos mayas totalmente. Uno de ellos 

aquí, cuando estaba abierta la congregación en la oficina me decía: 

‘Roeh yo no soy judío pero yo amo a Yahweh y amo su Torah, amo 

el shabat, ya me circuncidé.’ Entonces, yo me salí de mi asiento vine 

y lo abracé y el empezaba a llorar conmigo como niño. Y le digo, ‘es 

que eres israelita hermano. O, ¿qué no has leído Romanos 11? Se 

vuelve uno con Israel’. ¡Bendito es el Abba Kadosh!  

 

 

¿Qué son los pactos? 

 

También lo explico en los libros. Hizo pacto Yahweh con Abraham. 

Hizo pacto primero con Noé, con Abraham, con el Rey David. Hizo 
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pacto con la casa de Judá y la casa de Israel. Por eso es el antiguo 

pacto y el nuevo pacto. Es la misma Biblia. El shabat es un pacto. 

Hago pacto contigo, guardarás mi shabat y aparte es una señal. 

[Revisen ‘Recta Final Cinco,’ está interesante. ¡Véanlo! ¡Véanlo!]   

 

 

 

¿A qué se refieren los días en el último 

capítulo de Daniel? 

 

Bueno, eso nos tardaría una hora explicarlo. Pero, está el libro de 

Daniel explicado bien, bien, bien ahí en el canal de YouTube 

Shalom132. ¿Y porqué dice tantos días y después tantos días y 

después tantos días? Es que ahí explico que muchos van a estar 

escondidos en los bunkers. Entonces, por eso es la diferencia de 

días. Algunos saldrán de los bunkers y ya es el final. Yo se que para 

los nuevecitos ya esa información es más pesada. Pero, son 

inteligentes todos. Vamos a Daniel 12:11 Pero, esto se los voy a 

dejar de tarea. Véanlo, está grabado, filmado en el canal de 

YouTube Shalom 132. Vamos a Daniel 12:11 “Y desde el tiempo que 

sea quitado el continuo sacrificio hasta la abominación desoladora, habrá 

mil doscientos noventa días.” Ahí lo explico. “Muy dichoso el que espere, 
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y llegue a mil trescientos treinta y cinco días.” Hay diferencia de días. 

Los últimos son los que van a salir de los bunkers porque ellos van 

a esperar. Van a oír ciertas cosas, las bombas cayendo y todo y se 

esperarán. No abrirán los bunkers, luego, luego. Por eso los quiero 

invitar a que vean los videos. Porque te vas a chupar los dedos 

como una buena comida. ¡Más que eso! Entonces, van a salir de los 

bunkers a tantos días. Ahí lo explico.  

 

¿Qué sucede al momento de morir? 

 

En Hebreos 9:27 “Y de la manera que está establecido para los hombres 

que mueran una sola vez, y después de esto el juicio,” Porque la 

pregunta dice: ¿qué sucede al momento de morir? Hebreos 9:27, 

luego es el juicio. Hay un juicio inmediato para los salvos y para los 

no salvos. Y aparte un juicio del gran trono blanco. Yahshua va a 

venir, instaura su reino milenial y después la tierra será 

desatomizada, y el juicio será en los cielos. Porque va a bajar la 

nueva Yahrushalaim. ¿Recuerda? Entonces, Él se sentará en un 

gran trono blanco y ese es el juicio final. Ese es el orden. 

 

 

¿Cuáles son los alimentos kosher? 
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Levítico 11, Deuteronomio 14. Comemos nosotros res desangrada. 

Pollo, huevo, leche, pescado que tenga aletas y escama. Todo lo 

demás no. O sea podemos comer arroz, frijoles, tortilla, pan, 

etcétera, etcétera. Y, vas a ir aprendiendo que hay ciertas fiestas en 

las que no comemos pan con levadura.  

 

 

¿Qué pasará en el milenio? 

 

Vean el video, ‘El Milenio’. Ahí explico casi en dos horas como va a 

ser. Y me fui muy rápido, ¿sabes?  

 

 

 

 

¿Los que seamos llevados en el natzal 

nos casaremos? 

 

Se me hizo interesante esta pregunta. A ver, vamos a ver esto si me 

interesa mucho porque ha habido muchas preguntas. Marcos 12:25, 

aquí está hablando Yahshua de cuando resuciten los muertos. 

Lógico, también los vivos seremos llevados en un momento dado 
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por su inmensa compasión. En Marcos 12:25 dice: “Porque cuando 

resuciten de los muertos, ni se casarán ni se darán en casamiento, sino 

serán como los ángeles que están en los cielos.” 
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Tengo problemas en mi matrimonio, 

¿qué hago? 

 

Escuchen el audio ‘Matrimonio’. Está en la página gozoypaz.mx y 

también está en el canal de YouTube Shalom132.  

 

 

¿Existen las aves interestelares? 

 

Sí, pero no son naves de alienígenas. Vean Recta Final Cuatro. Ahí 

explico en el Salmos 68, los carros de Yahweh se cuentan por 

millares de millares. ¡Vean Recta Final Cuatro! Le titulé: 

‘¿Alienígenas? ¿Extraterrestres?’, en forma de pregunta. 

 

 

Si somos predestinados ¿existe libre 

albedrío? 

 

Sí. David, el rey, fue predestinado. Pecó, por su libre albedrío y 

hubo consecuencias por el pecado. Un predestinado el Eterno no lo 
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va a tener como robot. Tiene libre albedrío. Está muy buena la 

pregunta.  

 

 

¿Qué opina usted de Lutero o Calvino? 

 

Lo mismo. Masones y católicos los dos. Lutero nunca renunció a la 

iglesia católica. Ya no se dejen engañar. Él murió comulgando con 

la hostia. Y de Calvino, ¿qué puedo decir? Pero, les digo, los dos 

católicos y masones. Igual. 

 

 

¿Qué debemos hacer los cristianos 

evangélicos ahora que sabemos que el día 

correcto es el Shabat? 

 

¡Guardarlo! ¡Fíjense esto me pareció importante! Porque muchos 

están por miedo de sus papás, de la esposa, del esposo, de los hijos, 

qué dirá el pastor. Lo que interesa es lo que diga Yahweh.  ¡Ya mira 

como está el tiempo! Dice la pregunta, vuelvo a repetirla. ¿Qué 
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debemos hacer los cristianos evangélicos ahora que sabemos que 

el día correcto es el Shabat? Obedecer. Hebreos 5:9. Busca la cita. 
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¿La iglesia cristiana entonces está 

equivocada? 

 

Sí, por todo lo que ya expliqué. 

 

 

¿Su nombre es Jehová, de Dios? 

 

¡No! Busquen el video: ‘¿Cuál es el nombre del Eterno y cómo se 

debe pronunciar?’ Jehová es un nombre femenino de la cábala. Y 

quiere decir, lo voy a decir con todas sus letras, ‘el destructor’. 

¡Búsquenlo en internet! No les estoy mintiendo. Pero, ahí en el 

video: ‘¿Cuál es el nombre del Eterno y cómo se debe pronunciar?’, 

menciono porqué es Yahweh y porqué es Yahshua. Él vino en el 

nombre de su Abba. Él es el Abba. No puede ser Yeshua. Eso 

también lo vamos a ministrar con calma después. 

 

¿Se puede ayudar en Shabat? 
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Sí, pero ayudar hay que entenderlo bien. La vida es lo primero en la 

Torah. Pero, no vamos a ir a comprar, por ejemplo, se puede ir a 

una farmacia si alguien está enfermo. Se puede ir al médico y 

pagarle al médico si se está enfermo, pero si se puede 

esperar…Pero, sí es una cosa urgente, hay que atenderlo. No dice 

Yahshua, ‘hipócritas, ¿ustedes no desatan su buey y van a que 

beba?’. O sea, el shabat no es rigidez. Pero, no voy a ir a comprar 

unos dulces, unos chocolates. Eso sí es pecado.  

 

 

¿Yahshua Ha Mashiaj es Dios? 

 

Sí. Yahshua Ha Mashiaj es Elohim. Busquen los videos, la 

enseñanza, en los libros también está: ‘Yahshua es Elohim’. Porque 

no pudimos ser comprados con sangre humana. Explico, la sangre 

de todo humano lleva pecado. Cada momento en nuestra sangre 

ahí muerte. Muerte de glóbulos rojos, glóbulos blancos, plaquetas, 

etcétera. Entonces, una sangre así no sirve para salvación de nadie. 

La sangre de Yahshua es divina. 
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En YouTube encuentro muchos videos 

últimamente por lo de la cuarentena, por lo 

del coronavirus, de muchas personas 

profetizando diciendo: ‘Dios dice así’ 

 

Les voy a dar un consejo, vean los frutos de esas personas. Yahshua 

dice: ‘por los frutos los conoceréis.’ No por lo que hablen. Por sus 

frutos. Tiene que haber frutos. Porque sí ciertamente tienen razón. 

Esto lo escribieron varios amigos, amigas de gozo y paz. Les están 

apareciendo muchos videos de muchas personas que profetizan, 

‘dicen: Dios dice así’. ¡No! Hay que ver los frutos.  

 

 

¿Se pueden materializar los 

ángeles buenos? 

 

Sí, sí. Vamos a ver Hebreos, esta carta fue escrita por Bernabé que 

era un levita, Hebreos 13:2 “No os olvidéis de la hospitalidad, porque 

por ella algunos, sin saberlo, hospedaron ángeles.” ¡Tremendo! A veces, 
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los ángeles se materializan. ¿No se materializaron cuando vinieron 

a Abraham? Vinieron dos ángeles y vino el mismo Yahweh, quien 

es Yahshua ha Mashiaj.  

 

 

¿Cuáles son las fiestas de Yahweh? 

 

Lo explico en los libros. Pesaj, Hamatzot, Bikurim, Shavuot, Yom 

Teruah, Yom Kippur y Sukot, Shabat desde luego y Rosh Jodesh.  

 

 

¿Dónde están las almas ahora? 

 

O están en el cielo o están en el infierno. Es espíritu vuelve a 

Elohim. Eso está en Cohelet capítulo 12, y el cuerpo vuelve a la 

tierra. Pero las almas según se hayan portado.   

  

 

¿Siempre se ha conocido el nombre? 

 

Sí. El nombre de Yahweh siempre se ha conocido, el nombre. 

Cuando dice: ‘¿no me di a ellos a conocer en mi nombre?’ O sea, no 
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es que, ‘no me di a ellos a conocer en mi nombre’. No. El nombre 

siempre se ha conocido hermanos. 
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Por qué en su Kehilá no se estudia 

la Parashá? 

 

¡Cómo de que no! Hasta me acordé de una canción que no tiene 

nada de malo. Las parashot todas están ministradas. Desde Génesis 

hasta Deuteronomio. Todas están ministradas. Están todas las 

parashot, están las haftarot que son la conclusión. ¡Y están los 

comentarios! Véanlos, está muy hermoso.  

 

¿Existe el cielo y el infierno? 

 

Vean, hay un video sobre 'el infierno’. Sobre el paraíso vean: 

‘Profundidades del Reino de los Cielos.’  

 

 

 

¿Yahshua murió en una cruz 

o en un madero? 
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Murió en una cruz que es un madero. Él cargó el madero 

transversal. El madero vertical ya estaba. Eso lo encuentran en el 

tema de ‘Pesaj’. Porque los romanos fueron los que lo colgaron del 

madero no los judíos. Si hubieran sido los judíos hubiera sido en un 

solo madero. Pero, fueron los romanos y los romanos aprendieron 

ese castigo tan horrible de los fenicios y de los cartagineses. Todo lo 

encuentras en el tema de ‘Pesaj’. 

 

 

¿Qué hago si no hay kehilá en mí país? 

 

Conéctate en vivo. Porque ahorita todas las kehilot están cerradas.  

 

 

¿El milenio es antes de la tribulación? 

 

¡No! Vean el video ‘Recta Final Tres’. Primero es la tribulación, 

después la gran tribulación, después la ira, después viene Yahshua, 

después el milenio y después la eternidad.  

¿Una mujer puede ser pastora? 
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No, literal no. No, no, se puede ser pastora. ¿Porqué? El Eterno 

siempre escogió hombres, varones. Hay profetizas pero deben ser 

verdaderas profetizas como las hijas de Felipe.  

 

 

¿Cómo saber si es uno de los 144,000? 

 

No hay forma. Eso es una convicción del espíritu. Pero, no, no hay 

una forma.  

 

¿Si no guardo el shabat, no seré salvo? 

 

Exactamente. Porque el Eterno dice que cuando lleguen algunos le 

dirán: ‘Señor, Señor, en tu nombre echamos fuera demonios, 

hicimos muchos milagros. Fuera de aquí, transgresores de la 

Torah.’ Y, el shabat está en la Torah. O sea, que quiere decir, que el 

Eterno es nuestro Señor. Que Yahshua es nuestro Señor.  

 

 

¿Si yo guardo Torah mi familia 

será salva? 
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Sin duda. Pero, guardarlo bien con celo. ¡Bien! Porque dice: “serás 

salvo tú y tu casa.” No dice toda tu familia, tus familiares. No, dice la 

familia, la casa. Papá, mamá e hijos. La abuelita, la tía, ellos son 

familiares ya no son familia, ¿verdad?. 

 

 

Comentario acerca de la ley dominical 

 

Ya va para allá todo pero desde ahora. La ley dominical, piensan 

que va a salir el papa con el anticristo, el antimashiaj va a decir: 

‘¡Ya! Es una orden guardar el domingo’. Y, así va a ser. ¿Pero acaso 

no ha sido una orden desde hace casi dos mil años? Ya está la ley 

dominical desde cuando. Tú buscas un negocio el domingo, todo 

está cerrado. ¿Te das cuenta? O sea, no necesitamos esperar que 

llegue la ley dominical. La ley dominical ya está desde hace casi 

dos mil años. Por ejemplo, yo nada más voy a hablar por mí. Yo 

como doctor, ya mañana, o sea poniéndose el sol yo puedo 

consultar y el domingo estoy consultando y estoy trabajando, 

etcétera, etcétera. ¿Por qué? Porque no es un día de guardar. Eso es 

un invento católico romano.  
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¿Es válida la danza como adoración 

al Eterno? 

 

Sí, en santidad, Salmos 150. ¡Exaltad a Yahweh! ¡Halleluyah! Con 

pandero, con danza, etcétera. 

 

¿Cómo hablarle a una persona para que 

guarde los mandamientos? 

 

Lo primero es decirle: mira, Yahshua vino por nosotros. Te va a 

decir: ‘¿quién?’ Yahshua tú lo conociste como Jesús o como 

Jesucristo pero su nombre correcto es Yahshua porque ‘Shua’ 

quiere decir salvación, etcétera. Y, entonces empezarle a ministrar. 

No le empieces a hablar por ejemplo de Apocalipsis. No, porque no 

te va a entender nada. 

 

¿Se pueden celebrar los cumpleaños? 

 

Yo no lo veo como pecado. Recuerden que hubo dos cumpleaños 

que acabaron en tragedia. El del faraón y también el copero. La idea 
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es esta. Si tu hijo cumpleaños o tu esposa o tu esposo pues yo no le 

veo pecado que hagas un pastel kosher, limpio, todo, que hagan 

gelatina kosher, la gelatina limpia se saca del pescado o puede ser 

de bovino, o de res. Pero, no de puerco. Y darle gracias. Para los 

que son mexicanos me entienden muy bien, o que estamos aquí en 

México. Nada de porras: ‘¡a la vio a la vao a la bim bom ba!’ 

Porque, entonces el del cumpleaños se crece, se crece y la levadura. 

Y, ‘me están exaltando’. No, nada de eso. Nosotros no hacemos eso. 

Yo lo que hago en lo personal, recomendarles orar: “Padre amado, 

estamos reunidos en esta mesa, gracias a ti hay pan, hay leche, hay 

un pastel, una gelatina kosher porque te queremos dar gracias por 

la vida que das a mi hijo, a mi hija, a mi esposa.” No sé, tu decir, ‘a 

mi esposo’. No es pecado, yo no lo veo como pecado. Es una 

bendición la vida. ¡Halleluyah! 

 

 

 

¿Dios me perdonará? ¿Aún estoy 

a tiempo? 

¡A tiempo estás! ¡A tiempo estás! Marcos 1:15 ‘arrepentíos y creer 

en las buenas nuevas de salvación.’ 
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¿Qué debo hacer en shabat? ¿Qué se hace 

que no se hace? 

 

Se los dejo de tarea. Está en el libro de la Kehilá. 

(Puedes descargarlo de la página de internet www.gozoypaz.mx) 

 

 

Explique la circuncisión según Gálatas. 

 

Vean por favor el video, ‘Britmilá’. Ahí explico con mucho detalle.  

 

 

¿Ustedes creen en la trinidad? 

 

No. No hay tres dioses. Porque trinidad quiere decir tres dioses. Es 

un solo Dios. ‘Shema Israel Adonai Eloheinu Adonai Ejad.’ ‘!Oye, 

Israel, Yahweh tu Elohim, tu Dios, Elohim, uno es! Uno es. 

¡Halleluyah! 

 

http://www.gozoypaz.mx/
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¿Cuál es el pecado de muerte? 

 

El pecado de muerte es cuando no se cree en la Biblia. Porque no 

hay peor pecado, todo pecado será perdonado menos las 

blasfemias contra el Espíritu Santo dice así en la Biblia. Las Biblias 

que tú tienes. Toda blasfemia, todo pecado será perdonado menos 

las blasfemias contra el Ruah Hakodesh. ¿Cuál es una blasfemia, la 

más importante? Decir que la Torah ya no. Miren cuántas almas 

están en peligro y en pecado de muerte. No estoy mintiendo. Toda 

escritura está inspirada por el Espíritu. ¿Sí o no? El Espíritu Santo el 

Ruah Hakodesh. Pecado de muerte es no creer que la Torah es 

vigente. ¡Tremendo!  



YouTube 
Shalom132 113                  www.gozoypaz.mx 

 

 

¿Muchas personas pasarán vivas 

al milenio? 

 

Sí, van a pasar vivas al milenio. En el milenio el Eterno va a 

permitir que pasen personas buenas nada más. O sea, personas de 

las naciones que hayan tenido temor de Él. Para saber más del 

milenio vean el video ‘E Milenio’. Ahí explico. 

 

 

¿Qué es el Natzal? 

 

Sobre el Natzal, vean los 5 videos del Natzal son 5 horas de 

ministración. Canal de Youtube Shalom132. 


